

### TITULARES LOCALES

#### El Sol de Puebla

##### **Pasan iniciativas en tiempo record**

Con una semana de análisis y sin cambios en los proyectos, el pleno del Congreso aprobó este jueves 10 iniciativas presentadas por el ejecutivo del Estado entre las que destacan las Reformas a la ley de Proyectos para la Prestación de Servicios, la Ley General de Bienes y la incorporación de juicios orales. (El Sol de Puebla)

#### EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

##### **RMV se cura en salud, busca quedar bien con el PRI**

El Gobernador Rafael Moreno Valle volvió a demostrar su innata capacidad para cambiar de piel y venderse al mejor postor, y es que aunque milita en el PAN, y después de haber operado para que el PRI perdiera en Puebla, ahora quiere acercarse, haciendo un llamado a los panistas para que dejen de ser un obstáculo, esto en plena visita del líder nacional del PAN Gustavo Madero (Heraldo)

#### Síntesis

##### **Respaldan a Madero en el PAN**

Los resultados del 1 de Julio obligan a los panistas a reflexionar sobre el trabajo hecho en las elecciones del próximo año afirmó el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN Gustavo Madero. (Síntesis)

#### Intolerancia

##### **Panistas alicaídos se "laman las heridas"**

A puertas cerradas, los panistas analizaron un proceso de reflexión sobre las causas que les hicieron perder las elecciones a nivel nacional y en el estado de Puebla. (Intolerancia Digital)

#### MILENIO

##### **Encuestas no influyeron en la elección: IFE**

Leonardo Valdés, consejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), descartó que las encuestas durante las pasadas campañas hayan influido determinadamente en la decisión de los ciudadanos que votaron el primero de julio. (Milenio)

#### La Jornada de Oriente

##### **Pruebas de caso Monex son sólidas; PRI rebasó tope de financiamiento: Madero**

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero Muñoz, consideró que las pruebas aportadas sobre el caso Monex a las autoridades electorales son sólidas y demuestran que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), por lo menos, sobrepasó el tope de financiamiento privado autorizado para la elección presidencial. (La Jornada de Oriente)

### TITULARES DIGITALES

#### e-consulta

##### **Encarcelan a ex chofer del CESP por el robo de motocicleta en La Vista**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) informó que este jueves se ejerció acción penal en contra de Rafael Borbolla Sosa, contra quien demostró que es autor del robo de una motocicleta tipo Cross modelo 2012, en el Fraccionamiento La Vista Country Club. (e-consulta)

#### periodicodigital.com.mx

##### **Moreno Valle anuncia 'agricultura por contrato' con Jumex**

Con la intención de asegurar la venta total de la producción de los productores poblanos, este viernes el Gobierno estatal firmará el primer convenio de agricultura por contrato con la empresa Jumex, así lo anunció el gobernador Rafael Moreno Valle, durante la gira de trabajo que realizó por el municipio de Tlacotepec de Benito Juárez. (Periódico digital)

#### ContraPunto informativa

##### **Gobierno estatal deja libre a ex funcionario de seguridad capturado por robo**

La Procuraduría de Justicia de Rafael Moreno Valle Rosas, torció la ley y salvó de la cárcel al secretario particular del Consejo Estatal de Seguridad Pública Isaac Tonatiuh López Montalvo, acusado de robo de un vehículo en el Fraccionamiento La Vista. (Contraparte)



### **Encarcelan a ex chofer del CESP por robo de moto en La Vista; liberan a ex funcionario**

La Procuraduría General de Justicia informa que hace unas horas se ejercitó acción penal en contra de Rafael Borbolla Sosa, contra quien se demostró que es autor del robo de una motocicleta tipo Cross modelo 2012, delito cometido en el Fraccionamiento La Visa Country Club. (Puebla Online)

## TITULARES NACIONALES



### **Cierran sitio a 'diputaxista'**

La Setravi revocó un permiso al diputado Leobardo Urbina para operar un sitio de taxis sobre Eje 3 Sur-Morones Prieto, ya que era irregular. (Reforma)



### **FCH: tuvo el PAN candidatos pigmeos**

El presidente Felipe Calderón aseguró a consejeros nacionales del PAN en el Distrito Federal que en la pasada elección el partido tuvo "candidatos pigmeos" que no estuvieron a la altura de las circunstancias, de acuerdo con versiones de asistentes al encuentro. (El Universal)



### **Encuestas no influyeron en la elección: IFE**

Leonardo Valdés, consejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), descartó que las encuestas durante las pasadas campañas hayan influido determinadamente en la decisión de los ciudadanos que votaron el primero de julio. (Milenio digital)



### **Preferible interinato a inmundicia, dice AMLO**

Andrés Manuel López Obrador afirmó que hay suficientes pruebas para declarar la invalidez de la elección presidencial. Planteó que nos preparemos para un presidente interino y se convoque a nuevos comicios. No debe causarnos ninguna inquietud, lo resiste el país. (La Jornada)



### **Concamín propone política industrial**

El organismo que agrupa a los industriales afirma que la política de apertura comercial sin estrategia ha generado empleo informal. (El Economista Digital)



### **SHCP admite riesgo de lavado en la economía**

Las correcciones que hizo el sistema financiero deben replicarse al resto de sectores; HSBC es un caso cerrado. (Crónica Digital)



### **No nos volverán a sacar: PRI, responde al Presidente**

Al presidente Felipe Calderón y al PAN les será difícil sacar al PRI de la Presidencia de la República "porque nuestro partido y el país ya han cambiado", respondieron priistas al mandatario federal, quien ha instado a panistas a trabajar juntos para regresar al poder en seis o 12 años. (Excelsior)

## INFORMACIÓN DEL ALCALDE



- **Entregan obras de dignificación en el mercado Emiliano Zapata**

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, inauguró los trabajos de modernización del mercado "Emiliano Zapata", los cuales tuvieron una inversión de 4 millones 559 mil 603 pesos. "Me gusta como político cumplir lo que uno promete, porque muchos andan solo en campaña y luego no regresan ni cumplen lo prometido. Hoy, nosotros venimos a cumplir a los locatarios de este mercado". Rivera Pérez señaló que el gobierno municipal ha invertido en año y medio poco más de 92 millones de pesos, seis veces más que la administración anterior que, durante su gestión, invirtió tan sólo 15 millones de pesos. (Redacción)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/ciudad/49805-entregan-obras-de-dignificacion-en-el-mercado-emiliano-zapata>

## Síntesis

### SINTESIS

- **Llama ERP a panistas a reflexionar sobre lo malo del partido**

En su calidad de panista de integrante del Consejo Estatal de Acción Nacional, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez llamó a los panistas adherentes y activos a sumarse y reflexionar sobre lo malo que tienen y que los llevó a perder espacios políticos, por tanto dijo que debe haber mesura rumbo a las elecciones del 2013. En entrevista, el alcalde comentó que hoy por la mañana sostuvo un encuentro de minutos con su dirigente nacional Gustavo Madero, con quien hizo algunas reflexiones en torno al trabajo de recomposición al que tendrá que sujetarse el albiazul. Entre las coincidencias que extornaron ambos panistas destacó el hecho de que debe prevalecer la unidad, la reflexión, la autocrítica y las reformas en los procesos lo cual implica eliminar la "basura" que les hizo mal y mantener lo "bueno" que tiene el panismo nacional. (Irene Díaz)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

## Intolerancia

### INTOLERANCIA

- **Entrega Rivera dignificación del Mercado Zapata**

Sin incidentes mayores, el presidente municipal, Eduardo Rivera inauguró los trabajos de dignificación del mercado Emiliano zapata. Es más, hasta se dio el lujo de bromear con los locatarios del lugar: "A poco no, esta administración si es cabrona", señaló con una sonrisa en el rostro. Esto en referencia de que mientras hay políticos que prometen en campaña y no cumplen a los ciudadanos, por su parte es todo lo contrario pues ha regresado a invertir recursos a favor de los poblanos. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=98218](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98218)

## MILENIO

### MILENIO

- **Buscará comuna reformar Coremun para castigar con cárcel a graffiteros**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez se mostró a favor de castigar con penas más severas a quienes sin autorización pinten o hagan graffitis en espacios públicos o privados. Rivera Pérez abrió la posibilidad de proponer ante cabildo la modificación del reglamento municipal, con lo que se buscará castigar con cárcel a quienes incurran en estos actos vandálicos, además de que también se endurezcan las sanciones contra quienes roben cableado eléctrico y no sólo se quede en una sanción administrativa. Luego de que en el paso a desnivel del boulevard 5 de Mayo se aseguraron a tres personas que fueron sorprendidas pintando las paredes. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bda13abbc>

### MILENIO

- **En el PAN debe haber una autocrítica y corregir errores: Eduardo Rivera**

Después de reunirse con el presidente del CEN del PAN, Gustavo Madero Muñoz, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez se pronunció a favor de que se realice una autocrítica en el partido para corregir los errores que los llevaron a perder la elección presidencial. Rivera Pérez explicó que debe haber una participación reflexiva de todos los comités, consejeros y quienes ostenten algún cargo público para que cambiar el rumbo de su partido, en ese sentido dijo compartir la opinión de su líder nacional. "Deben hacerse reformas importantes, para corregir lo

que se deba corregir, debe haber un ambiente de reflexión y serenidad". (Jesse Brena)  
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bda1231bd>



### E-CONSULTA

- **Exhorta Rivera Pérez a locatarios del Mercado Zapata a dialogar**

"Se vale que tengan diferencias, pero hay que solucionarlas mediante el diálogo; se vale que se enojen, pero pónganse de acuerdo", exhortó el edil. La tarde del miércoles, integrantes de la agrupación 28 de Octubre, pertenecientes al mercado, tomaron la oficina de la administración de este centro para exigir a las autoridades municipales el desalojo de la dirigente de la asociación 16 de Septiembre, Graciela Salas, quien supuestamente estaba invadiendo áreas comunes. (Shanik David)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=38712:exhorta-rivera-p%C3%A9rez-a-locatarios-del-mercado-zapata-a-dialogar&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38712:exhorta-rivera-p%C3%A9rez-a-locatarios-del-mercado-zapata-a-dialogar&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **Inauguran la exposición 'Miradas del 5 de Mayo'**

Este jueves, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez inauguró la exposición fotográfica "Miradas del 5 de Mayo", al tiempo de entregar once reconocimientos a igual número de fotoperiodistas que participaron en el concurso de fotografía que se llevó a cabo como parte del Festival 5 de Mayo, en el marco de los 150 años de la Batalla de Puebla. En la exposición, montada en la plancha del Zócalo de la ciudad donde permanecerá hasta el próximo 26 de agosto, Rivera Pérez aseveró que a través de la lente de los fotógrafos se capta el acontecer diario de la ciudad. (Abraham Espinosa)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguran\\_la\\_exposicion\\_miradas\\_del\\_5\\_de\\_mayo](http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguran_la_exposicion_miradas_del_5_de_mayo)

### PERIODICO DIGITAL

- **Responsabilidad, espera Rivera para elección de 2013**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló y aprobó a todos los aspirantes a sucederlo en el poder para el 2013 y solo dijo que es importante que los interesados esperen los tiempos y las convocatorias de los partidos y cubrir los requisitos. "Yo creo que no está mal pensar en ese mediano plazo que está de cara al proceso electoral del próximo año o en el largo plazo, pero me parece que más allá de las válidas aspiraciones legítimas que puedan tener, sí es importante que este proceso de cara a la elección del 2013 sea en un ambiente de unidad, de conciencia y participación responsable y sea un ambiente de respeto a los estatutos y principios de Acción Nacional" (Abraham Espinosa)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/responsabilidad\\_espera\\_rivera\\_para\\_eleccion\\_de\\_2013](http://periodicodigital.com.mx/notas/responsabilidad_espera_rivera_para_eleccion_de_2013)



### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Eduardo Rivera invierte 4.5 MDP en la dignificación del Mercado Zapata**

La rehabilitación de dicho centro de abasto consistió en construir un depósito de basura, intervenir el alumbrado público, cambiar la techumbre y realizar tareas de pintado. Al respecto, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, indicó que la inversión histórica que se destinó en materia de mercados fue un compromiso de campaña, no tan solo para centros de abasto municipales sino temporales y de apoyo. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=44734>



### PUEBLA ON LINE

- **Eduardo Rivera reconoció a atletas poblanos que participaron en la Olimpiada Nacional 2012**

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, reconoció el esfuerzo de los deportistas poblanos que subieron al pódium en la Olimpiada y Paralimpiada Nacional 2012, en la que Puebla se ubicó, por primera vez en su historia,

en el peldaño número 13. "El deporte es el camino correcto para ser mejores ciudadanos, mejores hijos de familia y mejores estudiantes, por ello cuentan con el apoyo del Gobierno Municipal para que puedan ser no solamente buenos deportistas, sino excelentes líderes del presente y futuro de Puebla y México". (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28287:eduardo-rivera-reconoci%C3%B3-a-atletas-poblanos-que-participaron-en-la-oiimpiada-nacional-2012&Itemid=125](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28287:eduardo-rivera-reconoci%C3%B3-a-atletas-poblanos-que-participaron-en-la-oiimpiada-nacional-2012&Itemid=125)

## INFORMACIÓN DEL GABINETE



### INTOLERANCIA

- **Comuna hará revisión jurídica en Mercado Zapata**

El secretario de Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad, Pedro Ocejo Tarno anuncio que se realizará una revisión jurídica al caso de la construcción irregular de 3 locales al interior del Mercado Zapata. Tras ser encarado por Rubén Sarabia "Simitrio", el funcionario se comprometió a dar una solución a este conflicto para evitar enfrentamientos entre grupos. Aseveró que en primera instancia se revisará si los implicados tienen los permisos correspondientes para la venta de productos y si cuentan con las licencias de construcción de los locales. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=98215](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98215)

## MILENIO

### MILENIO

- **Solicitará ayuntamiento de Puebla definición de límites al Congreso local**

El ayuntamiento de Puebla, a través de la sindicatura, solicitará al Congreso local la definición de los límites con al menos 18 municipios conurbados con los que tiene problemas territoriales. La primera propuesta de este tipo se realizó en 2010, durante la administración que encabezó Blanca Alcalá Ruiz, sin embargo esta solicitud hasta el momento no ha sido considerada por el Congreso local. Los conflictos territoriales se extienden con los municipios de Cuautlancingo, San Pedro y San Andrés Cholula, Ocoyucán, Cuautinchan, Tzicatlacoyan, Huehuetlan El Grande, Amozoc, Teopantlan, Tepatlaxco de Hidalgo y Atlixco. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bda0da715>

## INFORMACION PUEBLA CIUDAD



### EL SOL DE PUEBLA

- **Encarcelan a ex funcionario que robó una moto en La Vista**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) informó que hace unas horas se ejercitó acción penal en contra de Rafael Borbolla Sosa, contra quien se demostró que es autor del robo de una motocicleta tipo Cross modelo 2012, delito cometido en el Fraccionamiento La Vista Country Club. Al obtener la orden de aprehensión en contra de Borbolla Sosa por el delito de robo de vehículo, se dio cumplimiento a la misma, por lo que el ex funcionario del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública, ya fue ingresado al Centro de Reinserción Social de San Pedro Cholula. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2633358.htm>



### INTOLERANCIA

- **Levantán arraigo a servidores del CSP**

Rafael Borbolla Sosa, escolta del que fuera secretario particular de Mauricio Tornero, Isaac Tonatiuh López Montalvo, fue consignado al Cereso de San Miguel como presunto responsable del robo de una motocicleta, en

tanto que su jefe --López Montalvo-- fue exonerado de algún delito pero inhabilitado para trabajar en el Gobierno durante un año. De esta forma la Procuraduría General de Justicia (PGJ), dio por terminada la primera fase de la investigación del robo ocurrido en el Fraccionamiento La Vista Country Club y el arraigo del que fueron objeto los dos funcionarios del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública. (Alfonso Ponce de León)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=98228](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98228)



### PERIODICO DIGITAL

- **Continúa conflicto por construcción en el Mercado Emiliano Zapata**

La líder de la organización 16 de Septiembre del mercado Emiliano Zapata, Graciela Salas Carranza, informó que tras la toma de la administración del mercado Zapata por integrantes de la organización 28 de Octubre que se dio la tarde de este miércoles ya se han presentado cinco demandas en contra de quien o quienes afectaron las instalaciones del centro de abasto, dijo que estas se suman a 15 más que se presentaron por amenazas en semanas anteriores. (Abraham Espinosa)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/continua\\_conflicto\\_por\\_construccion\\_en\\_el\\_mercado\\_emiliano\\_zapata](http://periodicodigital.com.mx/notas/continua_conflicto_por_construccion_en_el_mercado_emiliano_zapata)



### PUEBLA ON LINE

- **CESP: Dictan orden de aprehensión contra robamotos; liberan a ex funcionario**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) informa que hace unas horas se ejerció acción penal en contra de Rafael Borbolla Sosa, contra quien se demostró que es autor del robo de una motocicleta tipo Cross modelo 2012, delito cometido en el Fraccionamiento La Visa Country Club. Al obtener la orden de aprehensión en contra de Borbolla Sosa por el delito de robo de vehículo, se dio cumplimiento a la misma, por lo que el ex funcionario del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública, ya fue ingresado al Centro de Reinserción Social de San Pedro Cholula. (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28290:pgj-ejercicio-acci%C3%B3n-penal-contra-ex-chofer-de-mauricio-tornero-por-robo&Itemid=126](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28290:pgj-ejercicio-acci%C3%B3n-penal-contra-ex-chofer-de-mauricio-tornero-por-robo&Itemid=126)

### TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



**Javier López Díaz**

**Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- Puebla tiene 150 municipios certificados como bien organizados hasta el momento.
- El alcalde Eduardo Rivera se pronuncia por la Autocrítica de su partido Acción Nacional.
- Miles de jóvenes marcharon ayer por el espíritu santo por no dejarse vencer a pesar de la lluvia alrededor de mil jóvenes.
- La comuna Licitara el servicio de grúas se termina el negocio de unos cuantos.
- Ambulantes piden casas viejas para ejercer el comercio.
- El Ayuntamiento de Puebla dignifica el mercado Zapata.



**Fernando Canales**

**Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- Restauranteros afiliados a la Aprepsac realizaron el 13º encuentro Gastronómico de los municipios de Puebla, recaudaron fondos par el centro municipal de equinoterapia y rehabilitación integral del Sistema Municipal DIF.



**Carlos Martín Huerta**  
**Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM**

- Se reportó un violento asalto la tarde de ayer en velatorios Cristo Rey en 11 sur y 35 poniente, tres hombres armados golpearon al personal y amenazaron de muerte, se llevaron dinero en efectivo de éste lugar, la policía ministerial llegó tres horas después, como ocurre muchas veces, pero bueno aquí la nota es que asaltaron el lugar.
- Ya suman 36 los detenidos en la junta auxiliar de la junta auxiliar de Romero Vargas a través del operativo, prevenir comunidad, en donde elementos del ejército y de la policía estatal mantienen acciones de vigilancia.
- El alcalde ERP inauguró la remodelación del mercado Zapata con una inversión de 4.5 mdp, si usted ve los mercados ya están ofreciendo una nueva imagen.
- El Ayuntamiento de Puebla anunció una partida adicional de 15 mdp y un incremento de 50 cuadrillas para atender los baches, se han incrementado en Puebla por supuesto en esta temporada de lluvias, se analiza la posibilidad de que haya un seguro contra los baches, espero que si se logra sea algo bastante sencillo para el ciudadano.



**Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla**

- El graffiti algunos lo catalogan como arte pero otro lo realizan como vandalismo los que pinta fachadas y negocios.
- Las sanciones para los que sean sorprendidos realizando graffiti serán ahora más severas, la autoridad aplicara cero tolerancia.
- El Ayuntamiento de Puebla dignifica el mercado Zapata, con una inversión superior a los 4 millones de pesos.



**Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7**

- En el barrio de San Juan Cristóbal en la junta auxiliar de Santa María Xonacatepec, están utilizando el agua de lluvia para realizar sus tareas cotidianas en temporada de agua ceros lo que almacenan les puede durar hasta dos meses.
- La lluvias originan una laguna en el antiguo camino a San Lorenzo Almecatla, exactamente atrás de la VW, cientos de trabajadores se ven afectados al no poder ingresar a sus empresas.

## INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

### EL SOL DE PUEBLA

- **Respalda Moreno Valle continuidad de Madero como dirigente del PAN**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas dio su respaldo a la continuidad de Gustavo Madero como dirigente nacional del PAN, pues señaló que su desempeño ha sido eficiente, pese a perder el panismo la candidatura a la presidencia de la República. Consideró positivo que el actual líder nacional sea el responsable de encabezar el proceso de análisis y reflexión, respecto a las causas por las cuales los resultados de la elección del 1 de julio no fueron los esperados, con la finalidad de corregir errores y seguir como una fuerza política con presencia importante entre los mexicanos. (Marco A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2633262.htm>

### EL SOL DE PUEBLA

- **Aprueba el Congreso local reformas en materia de juicios orales**

El Congreso del Estado aprobó este jueves el paquete de reformas en materia de juicios orales que establecen una transformación del sistema penal en el estado. Por unanimidad, los legisladores poblanos aprobaron las iniciativas que reforman el Código de Procedimientos Penales, a la Ley Orgánica del Poder Judicial, a la Ley de Ejecución de Sanciones Penales y Reinserción Social, y plantea la Nueva Ley de Medios Alternativos de Solución de Conflictos en materia Penal. También cambia el concepto de averiguación previa y garantiza la presunción de inocencia en todo el proceso, entre otros puntos. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2633215.htm>



### HERALDO

- **Descalifica Víctor Hugo Islas labor de titular del Orfise.**

El ex candidato fallido a senador y diputado ex priísta y ahora aliancista, Víctor Hugo Islas Hernández, se fue sobre la yugular del titular del Órgano de Fiscalización Superior, David Villanueva Lomelí, al descalificar su desempeño, y culparlo de que sea aprobada la cuenta pública de la senadora electa del PRI, Banca Alcalá Ruiz. Hay que recordar que el legislador ya tiene tiempo de estar en campaña permanente en contra de la ex presidenta municipal, habiendo arreciado durante los dos meses de campaña sin que hiciera buenas propuestas. (Andrés Herrera Ruiz )

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/49794-descalifica-victor-hugo-islas-labor-de-titular-del-orfise>

### HERALDO

- **Ratifican diputados eliminar homofobia y discriminación.**

El diputado del Partido Movimiento Ciudadano (PMC), José Juan Espinosa Torres, celebró que el Congreso del Estado haya ratificado ayer en la sesión del Pleno de Diputados, la iniciativa aprobada el año pasado para evitar las prácticas de homofobia y discriminación, ya que dijo es importante avance para nuestra sociedad. Puebla - dijo- es la segunda entidad en el país después del Distrito Federal, en donde se registran más casos por discriminación y homofobia, por lo que al subir a la tribuna, el legislador aprovechó para felicitar a sus compañeros diputados que ratificaron la eliminación de estos dos conceptos de manera constitucional. (Andrés Herrera Ruiz )

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/49795-ratifican-diputados-eliminar-homofobia-y-discriminacion>

### HERALDO

- **Sigue acéfala Seguridad Pública de San Pedro Cholula.**

Por tiempo indefinido el ayuntamiento de San Pedro Cholula continuará sin director de Seguridad Pública, ya que hasta el momento no se ha elegido a la persona que pudiera ocupar el puesto. Así lo confirmó la presidenta de ese municipio, Dolores del Carmen Parra Jiménez, quien dijo que tiene tres candidatos, sin embargo desconoce cuál de ellos pudiera ser, ya que éstos deberán aprobar exámenes de control y confianza. "Precisamente por eso, los candidatos tiene que pasar primero el control de confianza, son tres", se limitó a expresar escuetamente la alcaldesa. Aunque fue cuestionada sobre una fecha tentativa para que se realice el nombramiento, la presidenta

hizo mutis. (Patricia Gutiérrez Rodríguez.)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/49798-sigue-acefala-seguridad-publica-de-san-pedro-cholula>

## Síntesis

### SINTEISIS

- **Aprueban diputados diez iniciativas**

En la penúltima sesión ordinaria del Congreso del estado, los diputados locales aprobaron diez iniciativas del ejecutivo local, Rafael Moreno Valle; la mayoría de ellas fueron por unanimidad y en las que destacan, la Ley de Proyectos para Prestación de Servicios (PPS) y La ley General de Bienes del Estado de Puebla, y las relacionadas con la modernización del sistema de justicia penal. Asimismo, los legisladores avalaron por unanimidad, dos propuestas emanadas por los propios diputados, tal es el caso de la Ley para la Protección del Medio Ambiente Natural y el Desarrollo Sustentable del Estado y la Ley de Educación Superior; la primera propuesta por Elías Abaid Kuri y la segunda por Mario Riestra Piña, ambas por unanimidad. (Elizabeth Cervantes Silverio)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=article&id=53247:aprueban-diputados-diez-iniciativas&catid=68:local&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53247:aprueban-diputados-diez-iniciativas&catid=68:local&Itemid=92)

### SINTEISIS

- **Entrega RMV apoyos al campo en la región de Tepeaca**

Tepeaca. Con una inversión superior a los 2 millones 426 mil pesos, el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle hizo entrega de 811 cheques y siete mototractores a productores de la región de Tepeaca y Tepatlaxco de Hidalgo. También hizo entrega de 164 microcréditos a pequeños productores agropecuarios minifundistas del Comité de Apoyo a la Producción y Comercialización Agropecuaria (Capca), estos préstamos serán para el cultivo de rosas, mantenimientos de huertas y comercialización de aguacate, cultivo de maíz, frijol y chile, así como para la engorda de ganado bovino, ovino y caprino. (Marisol Oropeza)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=article&id=53244:entrega-rmv-apoyos-al-campo-en-la-region-de-tepeaca&catid=48:region&Itemid=96](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53244:entrega-rmv-apoyos-al-campo-en-la-region-de-tepeaca&catid=48:region&Itemid=96)

### SINTEISIS

- **Avala congreso procedimiento administrativo contra diez sujetos**

El pleno del Congreso del estado avaló el inicio de procedimiento administrativo contra diez sujetos de revisión, entre los que destacan dos exfuncionarios del gobierno de Mario Marín Torres. Tal es el caso de Antonio Hernández y Genis, quien fungió como extitular del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Puebla, por tener deficiencias administrativas por el orden de los 8 millones y un daño patrimonial de 13 millones 644 mil, dando un total de lo no comprobado de 21 millones de pesos; dicho punto fue avalado con 26 votos a favor, diez en contra y dos abstenciones. También, corrió con la misma suerte, Ricardo Villa Issa quien se desempeñó como titular del Issstep, del periodo 17 de marzo 31 marzo 2010. (Elizabeth Cervantes)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)

### SINTEISIS

- **Puebla con más ciudades en condiciones de vulnerabilidad climática: IMCO**

El índice de Vulnerabilidad climática de las ciudades mexicanas elaborado por el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), ubicó a Puebla como la cuarta entidad con mayor número de municipios sujetos a una serie de riesgos ante fenómenos climatológicos. Esas localidades enfrentan la probabilidad de pérdida ante riesgos asociados a cambios en el clima, por lo cual el estudio analiza el Impacto sobre los individuos y su capacidad para adaptarse a través de 97 indicadores en tres dimensiones (social, infraestructura y climática) en 373 municipios, incluidas las 86 ciudades más importantes de México. (Mauricio García)

[http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92](http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92)



### INTOLERANCIA

- **Consuman la hipoteca del impuesto sobre nómina**

Con 34 votos a favor, dos en contra y dos abstenciones se concretó la reforma a la ley Proyectos para Prestación de Servicios del Estado Libre y Soberano de Puebla, mediante la cual el poder ejecutivo podrá disponer durante al menos 30 años del total de los recursos del Impuesto Sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal

para el pago a inversionistas. Con una discusión donde el diputado del Partido del Trabajo Zeferino Martínez Rodríguez advirtió que la administración estatal se está poniendo al servicio de los grandes empresarios para garantizarles que una ganancia a sus inversiones. (Redacción)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=98216](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98216)

### INTOLERANCIA

- **Falló David Villanueva como auditor**

A ocho meses de haber tomado posesión como auditor superior, David Villanueva Lomelí su trabajo ha sido selectivo sin que haya acciones imparciales en la revisión de las cuentas públicas y se permite la impunidad de ex funcionarios, advirtió el diputado de Nueva Alianza Víctor Hugo Islas Hernández. En entrevista el legislador declaró que se habían fincado grandes expectativas a la llegada de Villanueva Lomelí, sin embargo hasta ahora hay evidencias de que no está cumpliendo con su función como se esperaba. (Redacción)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=98214](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98214)

### La Jornada de Oriente

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Están dadas las condiciones para hipotecar por 30 años fondos públicos: PMC y PT**

La reforma a la Ley de Proyectos para Prestación de Servicios que aprobó este día el Congreso local hipotecará los recursos locales hasta por 30 años para favorecer a los integrantes de la iniciativa privada (IP), acusaron en tribuna los legisladores del PT y el Partido Movimiento Ciudadano (PMC), quienes criticaron que las autoridades estatales se conducen de la misma forma que lo hicieron los funcionarios de las administraciones priistas. La principal queja de los legisladores de izquierda es que la iniciativa, propuesta por el gobierno del estado, permitirá la conformación de fideicomisos que no formarán parte de la administración pública. (Mónica Camacho)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estan-dadas-las-condiciones-para-hipotecar-por-30-anos-fondos-publicos-pmc-y-pt\\_id\\_11227.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estan-dadas-las-condiciones-para-hipotecar-por-30-anos-fondos-publicos-pmc-y-pt_id_11227.html)

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denuncia Nodho amedrentamiento de la CTM a pobladores de Lara Grajales**

El Nodho de Derechos Humanos (Nodho) emitió ayer una alerta urgente en la que dio a conocer que el presidente municipal de Lara Grajales, Horacio Castillo López, gente de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), dirigida por Leobardo Soto y personal de la Secretaría General de Gobierno de Puebla, tratan de imponer en dicha localidad el paso de un proyecto de la Compañía Gas Natural Industrial S.A. de C.V a través de varias zonas habitadas. Ante el peligro potencial que representa este proyecto, los vecinos de esa localidad se han movilizado y exigen la cancelación del proyecto. (Martín Hernández)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-nodho-amedrentamiento-de-la-ctm-a-pobladores-de-lara-grajales\\_id\\_11204.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-nodho-amedrentamiento-de-la-ctm-a-pobladores-de-lara-grajales_id_11204.html)

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Seis narcolaboratorios descubiertos en Puebla en lo que va del gobierno de Moreno Valle**

En lo que va de la administración de Rafael Moreno Valle las fuerzas de seguridad federales y estatales han sido descubiertos seis "narcolaboratorios" en Puebla, aunque para las autoridades estatales sólo se tratan de "cocinas". Los "narcolaboratorios" se han convertido en un negocio muy redituable, según especialistas en seguridad nacional y militares de acuerdo con reportes publicados en medios informativos nacionales, y entre los años 2006 y 2012 han sido desmantelados más de 700 de estos lugares en el país. Puebla se ubica detrás de Michoacán, Sinaloa, Jalisco, Guerrero, el estado de México, Zacatecas y otras entidades. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/seis-narcolaboratorios-descubiertos-en-puebla-en-lo-que-va-del-gobierno-de-moreno-valle\\_id\\_11213.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/seis-narcolaboratorios-descubiertos-en-puebla-en-lo-que-va-del-gobierno-de-moreno-valle_id_11213.html)

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pobladores se manifiestan en alcaldía de Acajete; exigieron obra y agua potable**

Un centenar de pobladores de diversas comunidades y asociaciones civiles del municipio de Acajete mantuvieron tomada la alcaldía de este lugar, desde las 10 hasta las 13 horas, en demanda de obra pública y servicios básicos para la población, pero también para exigir la solución al conflicto de la carencia de agua en la comunidad de San Jerónimo Ocotitlán. Durante este tiempo, las instalaciones del Palacio Municipal estuvieron cerradas, y las

autoridades, encabezadas por Rogelio León Barranco, no mostraron voluntad para solucionar las demandas de los quejosos. (Yadira Llaven)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pobladores-se-manifiestan-en-alcaldia-de-acajete-exigieron-obra-y-agua-potable\\_id\\_11206.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pobladores-se-manifiestan-en-alcaldia-de-acajete-exigieron-obra-y-agua-potable_id_11206.html)

## MILENIO

### MILENIO

- **Llama Manzanilla a ediles a trabajar para garantizar tranquilidad en Puebla**

El secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, llamó a los alcaldes a trabajar de tal modo, que se garantice la tranquilidad en todo el estado en la segunda mitad sus trienios. Durante la Segunda sesión ordinaria del Consejo Asesor del Programa de Desarrollo Institucional Municipal (DIM), afirmó que el buen manejo de las administraciones es lo único capaz de garantizar el orden y la paz social. Sentenció que la seguridad pública y la procuración de justicia se han convertido en temas de relevancia durante la última década, como consecuencia de la violencia y la criminalidad que se han desatado en otras partes del país. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bda1492b2>

### MILENIO

- **Reitera Juan Carlos Mondragón que no competirá como candidato en 2013**

A medio año de que inicie el proceso local de 2013, Juan Carlos Mondragón Quintana, líder estatal del PAN, aseguró que no buscará una candidatura, y aclaró que los estatutos del partido no le permiten participar en los comicios en julio del año que viene. La postura del albiazul se dio tras sostener un encuentro con Gustavo Madero Muñoz, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Acción Nacional, encuentro en el que los consejeros nacionales le comunicaron el respaldo su líder. A su salida, Mondragón Quintana declaró que para lograr una candidatura debió de renunciar el 7 de julio. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0567cce0756b097a8a314d9bda160a34>



### E-CONSULTA

- **Renuncia Mondragón a buscar un cargo de elección para el 2013**

Es decir, los militantes del PAN con cartera en las dirigencias municipales y en la estatal tuvieron que haber renunciado como máximo el 7 de julio para contender como candidatos a presidentes municipales o a una diputación local, precisó. Sobre la posibilidad de que sea ratificado en el cargo de presidente del Comité Directivo Estatal, Juan Carlos Mondragón indicó que hará lo que le pida el líder nacional Gustavo Madero, sin dejar de lado la opinión de su familia y su deseo personal. (Claudia Lemuz)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=38715:renuncia-mondrag%C3%B3n-a-buscar-un-cargo-de-elecci%C3%B3n-para-el-2013&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38715:renuncia-mondrag%C3%B3n-a-buscar-un-cargo-de-elecci%C3%B3n-para-el-2013&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Llega al Congreso sanción del IFE contra Moreno Valle**

En su momento, el Consejo General del IFE pidió a la Contraloría de Puebla y al Poder Legislativo analizar el caso, porque el Ejecutivo utilizó 14 millones 27 mil 581 pesos en la promoción de su primer informe de labores, fuera de la entidad. La cantidad se la pagó a la empresa MAKE PRO S.A de C.V. El expediente SCG/PE/FJHT/CG/024/PEF/101/2012 elaborado por el magistrado Salvador Olimpo Nava Gomar, llegó al Congreso Local y fue turnado a la comisión de Gobernación para su análisis. (Claudia Lemuz)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=38714:llega-al-congreso-sanci%C3%B3n-del-ife-contra-moreno-valle&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38714:llega-al-congreso-sanci%C3%B3n-del-ife-contra-moreno-valle&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Comparecerán 4 regidores de Puebla ante Fepade por denuncia priísta**

Cabe recordar que el representante priísta inicio el proceso judicial ante la Fiscalía Especializada Para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), después que los integrantes del cabildo asistieron a una sesión del cuerpo colegiada con una cruz pintada en la mano derecha, símbolo usado en su fase final de campaña por la candidata presidencial panista, Josefina Vázquez Mota, para pedir al voto entre la sociedad. (Fernando Pérez Corona)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=38711:comparecer%C3%A1n-cuatro-regidores-de-puebla-ante-fepade-por-denuncia-pri%C3%ADsta&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38711:comparecer%C3%A1n-cuatro-regidores-de-puebla-ante-fepade-por-denuncia-pri%C3%ADsta&Itemid=332)

## **E-CONSULTA**

- **Presenta #YoSoy132Puebla plan de ocupación pacífica de Televisa Canal 3**

A partir de las 11:00 horas iniciará la llamada Marcha de Cacerolas frente al Reloj del Gallito en el Paseo Bravo rumbo a Televisa. Los participantes pasarán por la Avenida Juárez y frente a Tv Azteca Puebla se detendrán por algunos minutos para dejar algunas cartulinas. Al llegar a Televisa realizarán actividades culturales y artísticas. Durante el campamento se rotularán playeras y se distribuirán materiales informativos. Los accesos a la televisora no serán bloqueados y se permitirá la libre circulación de las personas. (Jaime Zambrano)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=38710:presenta-#yosoy132puebla-plan-de-ocupación-pacífica-de-televisa-canal-3&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38710:presenta-#yosoy132puebla-plan-de-ocupación-pacífica-de-televisa-canal-3&Itemid=332)



## **PERIODICO DIGITAL**

- **San Pedro Cholula recibe Certificación en Administración**

Solo trece de los 217 Municipios en el estado, entre ellos San Pedro Cholula, obtuvieron la Certificación en Administración Pública que otorgó la Secretaría General de Gobierno (SGG) y el Consejo Asesor del Programa de Desarrollo Institucional Municipal (DIM), al aprobar en su totalidad los 38 indicadores rectores que encuadran la administración pública. Lo anterior lo dio a conocer la presidenta municipal Dolores Parra Jiménez, al tiempo de reunirse con agricultores de las 13 juntas auxiliares del municipio, a quienes les mostró el documento recibido minutos antes por parte del titular de la SGG, Fernando Manzanilla Prieto. (Redacción)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/san\\_pedro\\_cholula\\_recibe\\_certificacion\\_en\\_administracion](http://periodicodigital.com.mx/notas/san_pedro_cholula_recibe_certificacion_en_administracion)

## **PERIODICO DIGITAL**

- **Congreso local aprueba por mayoría la Ley de PPS**

La aprobación de la Ley de Prestación de Servicios (PPS) enfrentó a los diputados del PRI, PRD y Nueva Alianza contra del legislador del Movimiento Ciudadano (MC). Tras una acalorada discusión entre José Juan Espinosa y Héctor Alonso Granados y una serie de acusaciones de corrupción, la iniciativa del Poder Ejecutivo fue aprobada. En sesión pública de la LVIII legislatura se puso a discusión de pleno la iniciativa de reforma para afectar un porcentaje de los impuestos recaudados por la remuneración al trabajo, en la tribuna el diputado del PRI, Lauro Sánchez López, defendió la iniciativa del gobernador argumentando que a través de estos proyectos no se endeudaría al estado y se mantendrían finanzas sanas. (Julio César Morales)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso\\_local\\_aprueba\\_por\\_mayoria\\_la\\_ley\\_de\\_pps](http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_local_aprueba_por_mayoria_la_ley_de_pps)



## **IMAGEN POBLANA**

- **Moreno Valle anuncia luz y sonido para Cholula y Cantona**

Un proyecto único en el país relacionado con unidades móviles de luz y sonido anunció el gobernador Rafael Moreno Valle para las zonas arqueológicas de Cholula y de Cantona. En entrevista, indicó que es el titular de la Secretaría de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, el que está directamente relacionado con la elaboración del proyecto que se detonaría a más tardar en 2013, previo al Tianguis Turístico a desarrollarse en Puebla. Señaló que muchos conflictos se han originado en otros lados cuando las autoridades desarrollan luz y sonido en zonas arqueológicas, porque se tienen que hacer excavaciones o perforaciones sobre las estructuras. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/moreno-valle-anuncia-luz-y-sonido-para-cholula-y-cantona>

## **IMAGEN POBLANA**

- **Ponen último clavo al ataúd de universidades "patito"**

Con la intención de que las "escuelas patito" sean erradicadas de la entidad, el Congreso de Puebla aprobó la nueva Ley de Educación Superior, la cual define de manera clara cuándo una institución de educación superior puede usar el título de universidad. El diputado Mario Riestra Piña, quien presentó la iniciativa, informó que con la aprobación de esta las escuelas de estudios superiores sólo podrán presentarse como "universidades" si acreditan cinco programas educativos de licenciatura o posgrado en tres áreas distintas de conocimiento. Pero no solo eso. Al

menos una de estas áreas deberá ser de ciencia o de humanidades. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/ponen-ultimo-clavo-al-ataud-de-universidades-%E2%80%9Cpatito%E2%80%9D>

#### **IMAGEN POBLANA**

- **Campaña del 150 aniversario, con "simbolismos incomparables"**

La campaña con motivo del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, dirigida por Marcelo García Almaguer – director de PueblaTV-, tiene amplias posibilidades de ser galardonada en los Reed Awards latinos para este año. Así lo dio a conocer en entrevista con Imagen Poblana el profesor de Preparatoria del Tecnológico de Monterrey en Puebla, Gerardo Cejeda Hernández, tras mencionar que la estrategia visual que se manejó en el proyecto, es la mejor arma de combate. "Yo veo como una buena estrategia que se fueron más al impacto visual, porque sin usar elementos básicos de Puebla como son la catedral y el zócalo, da a conocer los rincones más pintorescos y representativos de la ciudad", dijo. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/campana-del-150-aniversario-con-%E2%80%9Csimbolismos-incomparables%E2%80%9D>

#### **IMAGEN POBLANA**

- **Pobladores toman otra vez la presidencia de Acajete**

Por segunda ocasión en 9 meses, toman habitantes la presidencia municipal de Acajete y nuevamente reprochan al alcalde Rogelio León Barranco la falta de obra pública en las juntas auxiliares. El 10 de octubre de 2011 la alcaldía fue reabierta tras un pacto que firmó el edil para comprometerse con vecinos y presidentes de las 9 juntas auxiliares no solo a entregar las participaciones pendientes sino a hacer más obras. Luis Barranco, habitante de ese lugar, dijo que el problema es en la cabecera y en las juntas auxiliares de Santa Isabel Tepetzala, San Jeronimo Ocotitla, La Magdalena Tetela, Santa María Nenezintla, San Antonio Tlacamilco, Apango de Zaragoza, Inspectoría Tlacamilco, San Juan Tepulco, San Agustín Tlaxco. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/pobladores-toman-otra-vez-la-presidencia-de-acajete>

#### **IMAGEN POBLANA**

- **"Telenovelas", los señalamientos de traiciones: Madero**

Gustavo Madero, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, calificó como "telenovelas" los señalamientos que acusan supuestas traiciones al partido por parte del gobernador Rafael Moreno Valle. Ante los señalamientos sobre la ruptura entre la dirigencia estatal del PAN y el mandatario que habrían causado que Moreno Valle no apoyara a su partido, según las preguntas hechas a Madero en conferencia de medios, el líder nacional panista descartó por completo tales rumores a los que calificó como "telenovelas". (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Ctelenovelas%E2%80%9D-los-senalamientos-de-traiciones-madero>

#### **IMAGEN POBLANA**

- **Reparte RMV recursos a productores de 14 municipios**

Para asegurar la venta de materias primas de los productores poblanos a empresas nacionales e internacionales, el Gobernador Rafael Moreno Valle anunció la próxima puesta en marcha del Programa Agricultura por Contrato y refrendó su compromiso de mecanizar el campo. Al entregar apoyos a campesinos de 14 municipios, Moreno Valle asignó recursos adicionales por 40 millones de pesos para entregar más tractores y elevar rendimientos e ingresos en el agro. El Mandatario reafirmó su compromiso de acabar con toda práctica nociva –coyotaje, intermediarismo y condicionamiento- que vaya en detrimento de la economía y bienestar de las familias campesinas. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/print/20669?destination=node%2F1>

#### **IMAGEN POBLANA**

- **Buen gobierno, antídoto a la ingobernabilidad: SGG**

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, hizo un llamado a los presidentes municipales a actuar con responsabilidad y con actitud al frente de sus gobiernos, ya que de ello depende que se mantengan las condiciones de gobernabilidad en la entidad. Al encabezar la segunda sesión del Consejo Asesor del Programa de Desarrollo Institucional Municipal (DIM), realizada en el Centro Expositor, Manzanilla Prieto señaló que el actuar de las autoridades es la mejor garantía de tener tranquilidad, orden y paz social. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/print/20660?destination=node%2F1>



### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Se enfrascan en discusiones por ley de PPS**

Tras la aprobación en comisiones hoy se presentó al pleno la iniciativa para su aprobación en cuanto a la reforma a la Ley de Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) con lo cual los diputados por mayoría de votos, ratificaron que el gobierno estatal pueda disponer de los recursos obtenidos del Impuesto Sobre la Nómina, para dejarlo como garantía en las obras que se realizan y se realicen durante el actual sexenio. Tras la presentación, los dos diputados mencionados se enfrascaron en una discusión al asegurar que no tenían la calidad moral para descalificar el proyecto. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-enfrascan-en-discusiones-por-ley-de-PPS&id=44737>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Inaugura Moreno Valle planta de tratamiento en Tlacotepec**

Según el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, le será descontado medio día de su sueldo, luego de que esta mañana acudió a un evento del PAN, en la que participó el líder nacional, Gustavo Madero. Entrevistado en San José Buenavista, una de las localidades más pobres del estado, que se encuentra en el municipio de Tlacotepec de Benito Juárez, en donde inauguró una planta de tratamiento, dijo que no está violentando ninguna ley al hacer uso de sus derechos políticos. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inaugura-Moreno-Valle-planta-de-tratamiento-en-Tlacotepec&id=44736>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El PAN sigue siendo primera fuerza en Puebla: Madero**

Pese a los resultados del pasado proceso electoral, el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, insistió que Puebla sigue siendo la primera fuerza en el estado, ya que pese a quedar en tercer lugar en las pasadas elecciones, en números superaron sus metas programadas. De visita por Puebla para un proceso de reflexión, el dirigente nacional de Acción Nacional aseveró que para su partido los resultados en el estado en el pasado proceso electoral -donde quedaron en tercer lugar de las preferencias-, no significa una derrota, pues precisamente la entidad poblana les otorgó el mayor número de votos registrados en un proceso electoral federal y en especial del año 2004. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-PAN-sigue-siendo-primera-fuerza-en-Puebla:-Madero&id=44735>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Amozoc y Texmelucan son las zonas donde se cometen más asaltos: Canacar**

Los puntos considerados como "rojos" en robos de camiones de carga es en el tramo de Amozoc de Mota a San Martín Texmelucan, y en Esperanza, aseguró el presidente local de la Cámara Nacional de Autotransporte de Carga (Canacar), César Flores Ruiz. En entrevista tras tomar protesta en este cargo, el empresario reconoció que los afiliados sufren de los atracos con violencia, y que en la mayoría de las veces, los delincuentes tienen que ver con la delincuencia organizada. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Amozoc-y-Texmelucan-son-las-zonas-donde-se-cometen-mas-asaltos:-Canacar&id=44732>



### PUEBLA ON LINE

- **No hubo traiciones en Puebla: Gustavo Madero**

Luego de reiterar que los resultados del pasado proceso electoral del primero de julio, obliga a candidatos y dirigentes panistas a hacer un análisis, el presidente del Comité Directivo Nacional (CDE) del PAN, Gustavo Madero Muñoz, rechazó que en el estado de Puebla se hallan dado traiciones de panistas y del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Aseveró que pese a los resultados que el PAN obtuvo en el proceso electoral, su partido político cuenta con las condiciones necesarias para trabajar y obtener buenos resultados en el proceso electoral

del 2013, el cual inicia formalmente en noviembre de este año. (Ricardo Carmona)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28286:no-hubo-traiciones-en-puebla-gustavo-madero&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28286:no-hubo-traiciones-en-puebla-gustavo-madero&Itemid=127)

### PUEBLA ON LINE

- **Moreno Valle: que se quede Gustavo Madero a dirigir el PAN**

El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, manifestó que Gustavo Madero debe quedarse como presidente nacional del PAN; esto durante una reunión que tuvieron con liderazgos locales en la capital poblana. El Ejecutivo consideró que la debacle del blanquiazul no tiene que ver con la gestión del Madero, por lo que no debe irse. En tanto, Gustavo Madero negó que Moreno Valle haya traicionado al PAN en la pasada elección federal, pues los resultados de Puebla fueron similares a los registrados en el resto del país. (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28285:moreno-valle-que-se-queda-gustavo-madero-a-dirigir-el-pan&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28285:moreno-valle-que-se-queda-gustavo-madero-a-dirigir-el-pan&Itemid=127)

### PUEBLA ON LINE

- **DIF llevará programa de desayunos calientes a niños indígenas de Puebla**

En el marco de la entrega de cheques y firma de convenios de colaboración con 4 empresas e instituciones que se sumaron al Programa "Beca un niño indígena", la presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, anunció que para el próximo ciclo escolar los menores que acuden a los albergues indígenas serán beneficiarios del programa de desayunos calientes, el cual les permitirá mejorar su nutrición, a través de una mejor alimentación. (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28267:dif-llevar%C3%A1-programa-de-desayunos-calientes-a-ni%C3%B1os-ind%C3%ADgenas-de-puebla&Itemid=126](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28267:dif-llevar%C3%A1-programa-de-desayunos-calientes-a-ni%C3%B1os-ind%C3%ADgenas-de-puebla&Itemid=126)

## RETO diario

### RETO DIARIO

- **Logra la Marina confiscar 21 mdp a Los Zetas**

Labores de Inteligencia Naval en el estado de Puebla, Distrito Federal y Veracruz, dieron como resultado que elementos de la Marina-Armada de México detuvieran a cinco personas, entre ellos un presunto operador financiero de Los Zetas, así como 21 millones 610 mil 890 pesos, cuatro vehículos, dos armas cortas, cinco granadas de fragmentación y equipos de comunicación, entre otros efectos. (Excelsior)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Logra-la-Marina-confiscar-21-mdp-a-Los-Zetas-&id=32708>

### RETO DIARIO

- **SSEP emprende acciones concretas para urgencias obstétricas**

Con el objetivo de fortalecer los conocimientos y las acciones de los médicos generales de hospitales, clínicas y centros de salud de todo el Estado, en la prevención y detección oportuna de las urgencias obstétricas, así como para en la atención y manejo integral de las pacientes, se realizó el Curso Taller de Capacitación y Actualización "Atención de las Urgencias Obstétricas y Reducción de la Mortalidad Materna". (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSEP-emprende-acciones-concretas-para-urgencias-obstetricas&id=32707>

### RETO DIARIO

- **Mejora de servicios sin cuartel, anuncia RMV**

Planta de tratamiento de aguas residuales, con inversión que supera los 3 millones, 445 mil pesos, puso en operación el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, en San José Buena Vista, perteneciente al municipio de Tlacotepec de Benito Juárez, donde aseveró que habrá una mejora de servicios sin cuartel en territorio poblano. "Tener una planta de tratamiento es un asunto de salud, pero, sobre todo, es relevante en una zona árida donde con el reciclado de las aguas se podrá obtener agua para riego", explicó el mandatario estatal, en gira de trabajo por este municipio enclavado en la zona de la Mixteca poblana. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mejora-de-servicios-sin-cuartel,-anuncia-RMV&id=32705>

## RETO DIARIO

- **Mantener la gobernabilidad, llama Manzanilla Prieto**

“Mantener la gobernabilidad en lo que resta de sus administraciones”, llamó el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, a los presidentes municipales de las distintas regiones del estado durante la segunda sesión ordinaria del Consejo Asesor del Programa de Desarrollo Institucional Municipal. El coordinador del gabinete estatal, en el evento, refirió que Puebla representa el 5 por ciento de la población nacional, por lo que es relevante trabajar en acciones que mejoren el desempeño de los ayuntamientos y que contribuyan a evitar conflictos. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mantener-la-gobernabilidad,-llama-Manzanilla-Prieto&id=32704>

## RETO DIARIO

- **Pide RMV permanencia de Gustavo Madero en dirigencia del PAN**

“Hasta el final de su periodo debe mantenerse al frente de la dirigencia del Partido Acción Nacional, Gustavo Madero Muñoz”, dijo el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, tras la reunión panista y en medio de una gira por Tlaxtepec de Benito Juárez, en donde apuntó que debe darse un análisis sobre los resultados electorales del 1 de julio, mismos que no favorecieron al albiazul para mantener la presidencia de la República pero que, al final de cuentas, logró posicionarse como la segunda fuerza en el Congreso de la Unión. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-RMV-permanencia-de-Gustavo-Madero-en-dirigencia-del-PAN&id=32702>

## INFORMACION NACIONAL

**EL UNIVERSAL**.mx

### EL UNIVERSAL

- **FCH: tuvo el PAN candidatos pigmeos**

El presidente Felipe Calderón dijo ayer a consejeros nacionales panistas del Distrito Federal que hubo “candidatos pigmeos que no estuvieron a la altura de las circunstancias”. El ex senador Jesús Galván comentó en entrevista que “respecto de militantes y candidatos el Presidente dijo muy claramente que muchos eran prácticamente pigmeos, hechos al tamaño de la militancia que teníamos en ese momento y no al tamaño del reto que la ciudadanía exige. Eso lo dijo él muy claramente”. Calderón se reunió con al menos 20 consejeros nacionales del PAN, entre ellos los ex presidentes César Nava y Germán Martínez; Kenia López y Gabriela Cuevas; Diego Fernández de Cevallos. (Jorge Ramos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39975.html>

### EL UNIVERSAL

- **En México, el mejor control a banca: SHCP**

La Secretaría de Hacienda reiteró que México cuenta con los mejores sistemas de control regulatorio en el sector bancario dentro de la economía global, a pesar del escándalo sobre lavado de dinero de HSBC y la sanción que pagó por 379 millones de pesos. José Antonio Meade, titular Hacienda, dijo que la banca tiene “los mejores estándares (de control) respecto al resto del mundo”. “Hoy estamos bastante tranquilos”, respondió Meade al ser cuestionado sobre nuevas posibilidades de blanqueo de activos entre la banca en México. Al final de la XVIII reunión plenaria del Círculo de Montevideo, afirmó que el caso HSBC ya se cerró. (Ramiro Alonso)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39976.html>

### EL UNIVERSAL

- **Líderes de AL piden a Europa acciones rápidas ante crisis**

Diversos líderes de América Latina, tanto del ámbito privado como público, coincidieron al demandar soluciones contundentes y rápidas para resolver la crisis económica que agobia a la Unión Europea, así como los problemas de deuda soberana que pesan sobre Estados Unidos y otras economías, dado los efectos nocivos que puedan generarse en la sociedad global. Carlos Slim, presidente honorario vitalicio de Grupo Carso, inició las actividades de la 18 reunión plenaria de la Fundación Círculo de Montevideo, acompañado de Felipe Calderón, presidente de México y Julio María Sanguinetti, ex presidente de Uruguay (1985-1990 / 1995-2000) y presidente de la Fundación.

(Ramiro Alonso)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39978.html>

## COLUMNAS

### tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

#### Un filmstar vive en Puebla (Segunda parte)

Como hemos dicho en repetidas ocasiones y en su afán de alimentar el sueño presidencial de 2018, el gobernador Moreno Valle se despachó con la cuchara grande para promover el primer año de su gestión. El último clavo del ataúd —sobre el despilfarro— lo puso esta semana el portal electrónico **Animal Político**. Bajo el título "[Moreno Valle gastó 56 mdp para promocionar su primer informe](#)", el portal nacional detalla cómo el gobierno de Puebla erogó 14 millones para promocionarse en las salas de cines del 6 al 19 de enero; el detalle es que estos spots se difundieron a lo largo de la República.

Pero vamos por partes.

En este espacio documentamos el derroche morenovallista. Para esto me remito a la columna **Contracara** del 10 de enero de este año, en donde dimos cuenta de los caprichos del señor de los Cerros.

#### Contracara 10 de enero

##### Un filmstar vive en Puebla

*El derroche multimillonario con el pretexto del primer informe morenovallista raya en la ofensa para la mayoría de los poblanos.*

*Más allá de las campañas en radio y televisión, el gobierno destinó una enorme partida presupuestal a la promoción personal del gobernador en medios alternativos como publicidad estática en estadios de fútbol, espectaculares, planas en periódicos nacionales y anuncios en pantallas de cines.*

*Y es precisamente en el mundo de la cinematografía donde el gobernador Moreno Valle ha gastado una fortuna. Aunque usted no lo crea, el gobierno del estado contrató la proyección de un largo spot en cientos de salas de cine a lo largo y ancho del país.*

*Por citar un ejemplo, una de las cadenas contratadas es Cinemex, que tiene tan sólo en la ciudad de México más de 400 salas.*

*El spot de marras será transmitido durante los 10 días en los que la ley permite promocionar los informes de gobierno.*

*Haciendo una cuenta rápida y tomando como base un promedio de cuatro funciones por sala, tenemos que diariamente Cinemex proyecta mil 600 spots morenovallistas, antes de iniciar cada película, sólo en el Distrito Federal.*

*Si ponemos —baratito— a mil pesos el spot, alcanzaremos una cifra de 16 millones de pesos por 10 días de campaña.*

*Sólo nos falta multiplicar esta cifra por las tres empresas —Cinemark, Cinopolis y Cinemex— para calcular el monto del derroche morenovallista, aclarando que esta exorbitante cantidad sólo implica la capital del país.*

*Y aquí es donde surge una pregunta obligada:*

*¿De qué diablos sirve a los poblanos que se proyecte un spot con la imagen de Moreno Valle en las salas de cine de todo el país?*

*Es evidente que las ambiciones presidencialistas están por encima de los verdaderos intereses de quienes votaron y creyeron en quienes hoy gobiernan nuestro estado.*

Hasta aquí, la obligada cita.

Posterior a esta columna la dirección de Comunicación Social respondió a una solicitud de transparencia sobre el gasto que erogó el gobierno poblanos, misma que se publicó en distintos medios.

Pero los datos que proporcionó fueron amañados, ya que omitieron el gasto ejercido en los complejos cinematográficos. En ningún momento el documento detalla a cuánto ascendió la inversión total.

Veamos.

En aquella ocasión —para ser preciso en febrero— se dijo que la administración de Moreno Valle gastó un total de 42 millones de pesos 133 mil 400 pesos en la promoción del primer año de gobierno.

En el documento de marras se detalló que la inversión más grande fue en televisión, ahí se invirtió poco más de 16 millones 65 mil 803 pesos por mil 400 impactos.

Además, se dijo que en medios complementarios se ejercieron 8 millones 823 mil 813 pesos por 27 mil 14

impactos. En tanto, en medios impresos invirtieron 8 millones 11 mil 551 pesos por 150 impactos. Para el pago de 4 mil 77 impactos en radio erogaron 6 millones 746 mil 897 pesos, y para portales de internet gastaron 2 millones 485 mil 344 pesos por concepto de 26 banners. Pero el gobierno que encabeza Rafael Moreno Valle sigue empeñado en ser una administración opaca. Prueba de esto es el reportaje que publicó el portal nacional Animal Político, en el que detalla cómo el señor de los Cerros erogó 14 millones 27 mil pesos para aparecer en las pantallas de cine de mil 644 salas en 28 estados. El texto es revelador, el trabajo periodístico confirma el derroche morenovallista. Además, exhiben —de nueva cuenta— al gobierno de Puebla como un gobierno opaco, una marca difícil de borrar. Por lo visto, la cacareada transparencia es un mito en la actual administración. Pero, ¡lo mejor está por venir!

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1457>

### **(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)**

#### **La reunión con Madero**

Según lo que trascendió luego de la reunión que sostuvieron consejeros nacionales de Puebla y Tlaxcala con el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, Puebla apoyará la continuidad del chihuahuense para que siga al frente del albiazul, pero además para evitar que el presidente Calderón se salga con la suya y se reformen los estatutos de este partido en el próximo mes de agosto.

Madero recibió el respaldo de los consejeros nacionales de Puebla y Tlaxcala, así como del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, figura polémica al interior del panismo, ya que es visto como un traidor luego de la contienda electoral del pasado 1 de julio.

Por primera vez los señores de la Y —Yunque— y el gobernador convergen en el sentido de que es necesario prorrogar el “periodo de reflexión” antes de realizar cambios en los estatutos y en la dirigencia nacional del PAN, lo cual llama la atención ante la premura que ha mostrado el presidente Calderón por apoderarse del control de Acción Nacional, queriendo imponer como sucesor de Madero a su hermana, “Cocoa” Hinojosa o a su esposa Margarita Zavala.

Sólo hubo una voz, la de la consejera nacional Leonor Popócatl Gutiérrez, secretaria particular del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien exigió dentro de la reunión una revisión a fondo de los resultados electorales y que Acción Nacional vuelva a defender los postulados que dieron origen a este partido. Con la convergencia entre los “soldados de Dios” y el gobernador, muchos esperan se pueda prorrogar también en los próximos meses y que en octubre, ante la inminente salida de Juan Carlos Mondragón de la dirigencia estatal del albiazul, haya unanimidad en torno a la figura del próximo diputado federal, Rafael Micalco Méndez, para que sea quien se encargue de dirigir los destinos del PAN a nivel local, aunque por supuesto, el gobernador quiere imponer a toda costa a Pablo Rodríguez Regordosa.

Las cosas en el panismo según se ve, y pese a la derrota sufrida, transcurrirán en calma entre el Yunque y el gobernador del estado; el choque de trenes que se anticipaba no se dará, ya que la ultraderecha habla mucho, pero actúa poco y además le tienen pavor a Moreno Valle.

#### **Crecen Franco y Juan Carlos Espina**

Y ya que hablamos de los “soldados de Dios”, al interior del Yunque cada vez crecen más las simpatías por dos personajes para que se conviertan en la carta fuerte de la ultraderecha poblana, para tratar de enfrentar a los candidatos del gobernador.

Se trata de Francisco Rodríguez Álvarez, “Franco”, dirigente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla y del diputado local del PAN, y el presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina von Roehrich. Por cierto que Espina es quien va a la alza en el termómetro yunquista, sobre todo por el currículum que respalda al exdirigente estatal de Acción Nacional, quien también fue diputado federal del albiazul. La que ha ido a la baja en las preferencias yunquistas es la delegada de la Sedesol en Puebla, Myriam Arabián Couttolenc, quien se ha rezagado, sobre todo luego de que despidió a varios trabajadores de esta dependencia ligados al Partido Acción Nacional, y en especial a la organización.

Arabián no ha sabido ganarse los apoyos necesarios para capitalizar la simpatía inicial con la cual era vista por parte de los señores de la Y, por lo cual se ha rezagado en las preferencias ante estos dos personajes, “Franco” y Juan Carlos Espina. “Franco” Rodríguez incluso ha redoblado en los últimos días los encuentros con el grupo del alcalde Eduardo Rivera Pérez, para ganar simpatías y obtener respaldos.

Por cierto que la dizque postulación del secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, como candidato de Acción Nacional a la alcaldía de Puebla es sólo para ver qué puede pescar el también exsecretario general del Comité Municipal del albiazul en la capital.

Todo mundo sabe que a Pablo, por mucho, sólo le alcanza para ser diputado local, y eso si se da la

redistribución y Puebla gana dos espacios más.  
<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1456>

**EL HERALDO**  
DE MEXICO EN PUEBLA

### (La Entrega/Adrián Ruíz)

#### \*RMVR gran mentiroso

#### \*Puebla, paraíso real

**Operan Cáteles.** La pésima costumbre de mentir a los poblanos se ha vuelto la constante del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Para justificar la intervención de la Marina en zonas residenciales el pasado lunes de la semana en curso, expuso que tenía conocimiento del operativo. Nada más falso que eso. Por supuesto que nada sabía el gobierno. Y menos que desde hace un año trabajaban en la captura de los presuntos delincuentes.

El imperdonable error que evidencia la farsa montada por Moreno Valle Rosas, es que los probables integrantes de la delincuencia organizada, radicaban en Puebla desde hace 5 meses. Pero de acuerdo con el gobernador la investigación inició hace un año es decir antes de que se instalaran ya eran indagados. La Entrega lo pondrá al tanto de la situación para que este informado.

En primer lugar los atrapados no pertenecen al grupo delictivo de los "Z", si no al Cártel del Golfo, encabezado por Joaquín "Chapo" Guzmán. Como segundo punto la investigación de la Marina, llevó 2 meses aproximadamente. Y en tercero trascendió que Puebla, se ha convertido en el "lavadero" de dinero preferido de narcotraficantes, políticos, ex políticos y empresarios.

Sobre el primer punto de que no pertenecen a los "Z", está claro los integrantes de este grupo delictivo, no se entregan y menos huyen, se enfrentan a los grupos policiacos y protagonizan balaceras de pronósticos reservados en los que lo mismo caen ellos que sus rivales y gente inocente de la sociedad, antes de entregarse.

Las viviendas de La Calera, Lomas de San Alfonso y Lomas de Angelópolis, fueron elegidas por el Cártel del Golfo, para servir como "puentes" -así les llaman- en Puebla para la recolección de las ganancias por la venta de droga principalmente de estados del sureste del país.

Ninguno de los arrestados andaba con "guaruras", porque su misión era la de aparentar a ciudadanos comunes para evitar sospechas de sus verdaderas actividades. Tampoco se reveló la cantidad real de armas encontradas en los 3 domicilios y que era un auténtico arsenal que entregaban a los visitantes.

Ante el reporte del movimiento que se registraba cada 8 días aproximadamente cuando se realizaba la entrega de recursos, tanto la secretaría de la Defensa Nacional como la Marina -sin avisar al gobierno de Puebla y menos a Rafael Moreno Valle Rosas- infiltraron a su gente entre los mil 500 alarifes aproximadamente que a diario acuden a la Calera y Lomas de San Alfonso a trabajar en las obras, así empezó la investigación.

Lo mismo hicieron en Lomas de Angelópolis pero con mujeres de sus corporaciones que se sumaron a las féminas que acuden a efectuar trabajos de aseo de casas, que por espacio de 2 meses observaron la llegada de gente del Cártel del Golfo, que aparecía a cualquier hora del día a recoger las "cuotas". El primer plan consistía en atrapar al mayor número de delincuentes, justo cuando se hiciera una de las entregas, pero habían sido alertados y estaban a punto de cambiar de domicilio, incluso de huir de Puebla.

Por ese motivo se realizó la persecución precipitada porque habían recibido "el pitazo" y se alistaban a escapar. En la semana antes de la captura ya no se realizó ninguna entrega de capital. Esa es la historia resumida que por supuesto ignoraba hasta hoy el gobernador y su gente.

#### **Reporte del Informante**

**Lavado fácil.** Los poblanos y Puebla, desde hace tiempo somos prisioneros de la delincuencia organizada. Sin duda es uno de los estados que ofrecen mayores facilidades para el lavado de dinero. Las inversiones millonarias en la construcción de enormes torres y edificios que se encuentran desocupados en la mayoría de sus pisos, así lo demuestran.

Sin obstáculo alguno "Juan Pérez", puede venir a Puebla e invertir en lo que mejor le parezca, nadie impedirá que instalen negocios ficticios, para disfrazar de donde proviene el capital. Por ello el gobierno federal puso atención en el Estado, que según el gobierno local, es sólo paso de la delincuencia, cuando en realidad se quedaron para radicar y lavar el dinero obtenido de manera ilícita.

Por esa razón Ardelio Vargas Fosado, secretario de seguridad pública, fue llamado por la SEDENA para que acuda a la capital mexicana durante el fin de semana que está por finalizar. Desde luego hará como que la Virgen le habla, porque de ninguna manera informará sobre la realidad que se vive en Puebla y la cual no sólo conoce como la palma de su mano, si no que ha transitado en ella desde sus acciones delictivas en Xicotepec

de Juárez y que por extraña razón desaparecieron las evidencias de las averiguaciones previas y órdenes de aprehensión en su contra.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

**(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)**

**\*El perdón de Madero a Moreno Valle**

**\*Empiezan los puntapiés entre priístas**

Tanto Gustavo Madero, dirigente nacional del Partido Acción Nacional, como la ex candidata blanquiazul a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal y todos los panistas, están plenamente conscientes que el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas los traicionó.

El desastroso resultado con la votación, el ridículo número de triunfos en diputaciones federales, hace que todos piensen en traición morenovallista.

Qué tipo de máscara se habrá puesto para ir al encuentro de Gustavo Madero.

Como aguantar la culpa.

Sonreír a la fuerza a los perdedores.

No poder sacar la alegría de haber ido con el triunfador.

Saber que ellos saben.

¿Recibir el perdón?

Jamás.

Claro, que para Moreno Valle Rosas es lo que menos importa.

Está bien afianzado.

De antemano, tenía en sus manos varios hilos.

Soltó los que se iban debilitando.

Para nada jaló los que se mantenían recios y firmes.

Son los que ahora aprieta.

Ellos significan su contacto directo con el nuevo huésped de Los Pinos.

Por un lado falló, pero por el otro, triunfó.

Y sin duda alguna, siempre hay que estar con el ganador.

El PAN, como el polvorón, se va desmoronando.

Van a ser seis años en los que el PRI va a fortalecerse en la presidencia.

No va a perder esta gran oportunidad.

Las promesas deberán ser cumplidas.

Aquí está la clave.

De ahí, que la recomposición panista, va a estar en chino.

El que se mantiene fuerte es Moreno Valle Rosas.

Claro, a modo de Peña Nieto.

**LAS DIPUTACIONES LOCALES**

Aún cuando muchos políticos coinciden, en la necesidad de dejar descansar al electorado de una elección que apenas acaba de pasar, hay quienes son necios o tercios.

No vamos lejos.

Ayer, el diputado local del PRI, Gerardo Mejía Ramírez, pidió en entrevista que su compañera de partido y presidenta del comité municipal, Claudia Hernández Medina, renuncie a su cargo si tiene interés en una diputación local.

Y todavía más.

Que no utilice la estructura del comité municipal del PRI para su imagen.

La pregunta:

¿Es la boca del legislador o se lo manda alguien?

La priísta todavía no asoma la cabeza y ya le están enviando macanazos.

Eso que son compañeros de partido.

Pero esto hace ver que de ahora en adelante, Claudia Hernández ya está en la mira de alguien.

Esto sin importar que aún está lejos la elección interna de candidatos.

Y eso que son diputaciones locales.

¿Será porque van a estar cuatro años ocho meses?

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



### (El Mapache)

#### **Candil para EPN... Oscuridad en su casa**

Al empresario poblano Miguel Ángel Rivera Bretón le podría salir el chirrión por el palito el tratar de convertirse en el nuevo secretario particular del flamante presidente de la República electo, Enrique Peña Nieto, ya que enfrenta un proceso legal que lo podría dejar muy mal parado.

Y es que este delegado de la CNOP en Cholula fue requerido judicialmente por la juez cuarto de lo familiar, María Carrasco Sandoval, para que cumpla con el pago inmediato de 402 mil pesos por concepto de pensión alimenticia, pago de renta y de asistencia doméstica a favor de sus dos hijos menores de edad.

A decir del expediente 238/08, con fecha del 15 de junio del 2012, del cual este columnista cuenta con una copia; Rivera Bretón no cumplió con la sentencia de divorcio que data de enero del año 2008 por el cual se le obligó al pago de pensión alimenticia para sus hijos, pago de la renta del domicilio en donde habitaban sus hijos por; y pago de la ayuda de servicio doméstico para sus hijos, mismos que a la fecha suman la cantidad de 402 mil pesos.

De acuerdo con el documento, el demandado dejó de pagar dichos conceptos desde marzo del 2009 a la fecha, por lo cual adeuda 80 mil pesos con concepto de renta, 54 mil por concepto del pago de servicio doméstico y 206 mil pesos por el pago de despena.

De acuerdo con la ex esposa; el aspirante a acompañar a Enrique Peña Nieto en Palacio Nacional presumió haber invertido importantes recursos para la campaña del priista sin que haya cumplido con la obligación judicial, ya no moral, de ver por la manutención de sus vástagos.

Sumado a este expediente, el pasado 18 de junio a Miguel Ángel Rivera Bretón se le extendió un citatorio por parte de la PGJ para declarar por su presunta responsabilidad en el delito de abandono de persona ante la agencia del Ministerio Público Norte.

Lo curioso del caso, es que la averiguación previa que da sustento a este citatorio, la 4980/2010, no aparece por ningún lado, es decir, desapareció misteriosamente, por lo que no se ha podido dar cumplimiento al requerimiento, por lo que se presume que Rivera Bretón ha recibido ayuda de alguien muy influyente para que logre evadir las sentencias y los citatorios.

Sin duda este caso generará ruido al presidente electo Enrique Peña Nieto toda vez que también ha sido acusado de no atender a su hijo producto de una relación extramarital, por lo que tendrá que tomar cartas en el asunto y sanear la imagen de su equipo que lo acompañará los próximos 6 años.

[http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=8818:candil-para-epn-oscuridad-en-su-casa&catid=63:el-mapache&Itemid=81](http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8818:candil-para-epn-oscuridad-en-su-casa&catid=63:el-mapache&Itemid=81)



### (Parabólica/Fernando Maldonado)

#### **1968-2012: Enseñanzas de la historia**

#YoSoy132 es el ingrediente que las campañas políticas necesitaron en momentos en que el hartazgo invadía a la sociedad toda. Fue el movimiento que nos recordó el porqué del descrédito que padece la clase política en su conjunto.

La mayoría de los miembros de esa organización no nacía cuando los estudiantes del movimiento de 1968 tomaban la iniciativa de exigir que fuera ensanchado el clima de libertades en un país premoderno, arcaico, dictatorial y priista.

La represión fue la respuesta a la airada protesta. Contra la inteligencia y frescura de los muchachos de la época, el garrote y la bayoneta. Mucha sangre corrió. Cientos de cuartillas han sido escritas para escribir un capítulo pernicioso y bochornoso.

Los padres del autor de esta columna son sobrevivientes de esa gran movilización efectuada la tarde fría y airosa del 2 de octubre en la Plaza de las Tres Culturas de Tlatelolco. Son dos viejos apacibles que ahora tienen más de sabios que de activistas.

Y sin embargo no olvidan. Ahí perdieron amigos que no regresaron jamás. La desmemoria fatiga el imaginario colectivo. De ahí la imperiosa necesidad de escuchar con prudencia y observar con tolerancia la movilización que este viernes 27 dispuso #YoSoy132.

Independientemente de la orientación política de sus miembros es preciso que recordemos que fue en el marco de la celebración de la Olimpiada de 1968 en México, que la actitud hostil del poderoso aplastó la esperanza de una sociedad naciente.

Y que fueron los medios de la época (Televisa y que antes de ser TV Azteca, Canal 13) decidieron silenciar por el empeño (o complicidad) de uno de los presidentes más cuestionables de la historia, Gustavo Díaz Ordaz.

#YoSoy132 sale este viernes a las calles. Tomará de manera simbólica las instalaciones de Grupo Televisa en distintos puntos del país.

No es gratuito, desde los tiempos del expresidente de la televisora, Emilio Azcárraga Milmo, un soldado confeso del PRI, hasta nuestros días, es instrumento de manipulación y perversidad editorial.

El activismo político que sacó a los jóvenes de las aulas debe ser ponderado como un logro involuntario de la clase política que parece no aprender de la historia.

Los medios debemos abreviar de la caudalosa fuerza de la sociedad que demanda como derecho legítimo desde hace mucho tiempo, no tratarla como idiota.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



### (La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

#### **El adiós de Miguel Ángel de la Rosa del gobierno estatal**

**Miguel Ángel de la Rosa dejará a finales de mes la administración pública estatal**, a la que llegó con el gobernador **Rafael Moreno Valle**.

**Su decisión no es producto de las presiones de algunas corrientes perredistas**, sino resultado de **una invitación para reintegrarse a la transnacional Siemens**, para la que **ya trabajó en China** antes de ser contratado en el gobierno del estado.

**Miguel Ángel de la Rosa se despedirá el 31 de julio de la Dirección de Vinculación Comercial** de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (**Secotrade**).

No, **no estoy equivocado, ni estoy hablando de Miguel Ángel de la Rosa Esparza, el ex dirigente estatal del PRD** y actual subsecretario de Vinculación y Gobernanza de la Secretaría General de Gobierno, **sino de su hijo mayor —Miguel Ángel de la Rosa Bandini— quien se irá a vivir a los Estados Unidos** como ejecutivo de Siemens.

\*\*\*

**Un panista que ya comenzó a mover sus fichas y a reclutar antiguos aliados** para que lo apoyen en las elecciones internas de su partido para hacerse de la candidatura del PAN a la **presidencia municipal** de Puebla **es el senador Marco Humberto Aguilar Coronado**.

Hay que recordar que **en febrero de 2010 "El Tigre" buscó ser candidato del PAN a la alcaldía capitalina**, pero en las elecciones internas **fue derrotado por el actual presidente municipal Eduardo Rivera Pérez**.

**La apuesta de Aguilar Coronado** y algunos de sus principales operadores —entre los que hay que mencionar a los regidores **Jaime Zurita García** y **José Luis Carmona Ruiz**— **es aprovechar el sentimiento que hoy prevalece en la mayor parte de la militancia** en el sentido de que **el PAN tiene que renovarse e ir a las próximas elecciones con panistas probados** que no lo van a traicionar en las urnas, ni en el gobierno.

**De ahí que su estrategia esté basada hoy en pugnar porque el candidato del PAN a la alcaldía sea un panista de verdad y no un externo**, ya sea del grupo de los cuatro fantásticos del gobernador —**Fernando Manzanilla, Jorge Aguilar Chedraui, Antonio Gali** y **Amy Louise Camacho**— o del grupo hegemónico que controla las dirigencias estatal y municipal del blanquiazul, el ayuntamiento de Puebla y algunos organismos empresariales.

\*\*\*

**El dato más relevante del encuentro de este jueves de Gustavo Madero Muñoz con los consejeros nacionales panistas** de los estados de Puebla y Tlaxcala **fue sin duda la presencia del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas** y el respaldo que éste le brindó para que continúe al frente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN.

El hecho es significativo, pues **Gustavo Madero y los consejeros que lo apoyan creen que el gobernador Moreno Valle no se sumará al grupo político de Felipe Calderón** que busca hacerse del control del PAN antes de que concluya su sexenio, a través de una reforma a los estatutos del partido.

\*\*\*

Simón dice:

“El hacer el padre por su hijo es hacer por sí mismo.”  
Miguel de Cervantes Saavedra (1547-1616) Escritor español.  
<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

**(Raymundo García García)**

### **El balance electoral del PAN**

**El PAN ha comunicado a su militancia activa en el país un informe-balance sobre el comportamiento electoral en los últimos dieciocho años, datos presentados en graficas y nula interpretación, para que en el ejercicio de la libertad de cada miembro saque sus propias conclusiones, las primeras que se ocurren son las siguientes:**

1ª. El PAN ha venido perdiendo el voto urbano de manera constante en relación con las elecciones presidenciales del año 2000 al 2012. Mientras en la primera elección ganadora presidencial obtuvo 12'910,517 votos urbanos; decreció en 2006 a 11'214,259 votos, para caer en la pasada elección a 8'430,207 votos provenientes de la ciudadanía urbana. Mayor presencia en la ciudadanía rural; por el contrario el PAN obtuvo 2'111,511 sufragios rurales en 2000, subió a 3'497,235 en 2006, para crecer hasta 4'347,280 sufragios rurales en la pasada elección del primero de julio. Debe haber una explicación del porque un partido formado para las clases medias y urbanas, estas le retiran su apoyo y en cambio lo acrecienta en el medio campesino seguramente tiene algo que ver la política social de los gobiernos federales panistas.

2ª. Si el PRI pierde el PAN gana, si el PRI gana el PAN pierde, así se ha generado la primera alternancia entre estos dos partidos políticos, derribando el anhelo soterrado de la socialdemocracia ortodoxa, de que después del PRI y del PAN en la presidencia seguiría un gobierno presidencial del PRD, por lo menos ese anhelo deberá esperar otro sexenio más. El Pan obtuvo 9'146,841 sufragios en 1994; ganó la presidencia en coalición con el PVEM en el año 2000 con 15; 989,636 votos; reteniéndola con mucho esfuerzo en la elección del año 2006 con un retroceso o pérdida de cerca de un millón de votos (989,352), al haber sido electo el presidente Calderón con tan sólo 15'000,284 votos. Así, si el PRI se hundió en 2000 y 2006, se recuperó en 2012, y con ello hundió al PAN cayendo 2'314,637 votos, para quedar con una votación en las presidenciales de tan solo 12'786,647 sufragios.

3ª. Que el PRI no obstante que ganó la presidencia en coalición con el PVEM, si se restan los votos de este partido político, sigue siendo un partido que no salió robustecido como sus dirigentes nacionales y analistas coyunturales lo pregonan. El PRI si se le mira en un lapso de dos décadas en relación con su comportamiento electoral por la presidencia de la república, podemos mirar que en 1994 triunfó con 17'181, 651 votos y que en la reciente elección obtuvo 19'226,784 votos; en dieciocho años y sumando los votos de su aliado el PVEM apenas si creció 2'045,133 votos. Partido que sabe su debilidad y por ello en principio se ha dedicado en los últimos días a refrescar la memoria de los mexicanos en su tradicional historia de un pasado nefasto que fue el autoritarismo ejercido en la era del partido hegemónico pragmático.

4ª. Que el PRD de no haber atacado a las instituciones electorales y políticas allá en 2006; de no haberse sumido en una lucha intestina por la dirección nacional partidista; y de haber explotado exitosamente los lazos políticos que generaron las coaliciones en elecciones estatales en 2010, habría llegado a la presidencia de la república. Los datos muestran a este partido como el más sólido en camino ascendente por la presidencia de la república: mientras que en 1994 obtuvo 5'852,134 votos; en el 2000 creció a 6'256,780 sufragios, para estar a punto de ganar en el 2006 con 14'756,350 votos. Lamentablemente en las elecciones recientes sólo creció en seis años 1'146,649 votos para llegar a 15'896,999votos.

5ª. La socialdemocracia modernizadora del PRI tiene un acuerdo epistemológico con la democracia centrista del PAN, se han alternado el poder dentro de un ambiente de cordialidad, diálogo y entendimiento. La socialdemocracia radical del PRD al querer refundar al país produce desconfianza y ha perdido. El PAN perdió la presidencia, pero está preparado para la fuga natural que viene, reformó sus estatutos en el 2008 para hacerle frente. El PAN sigue siendo un partido fuerte, sólido y competitivo electoralmente.

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=38730:el-balance-electoral-del-pan&Itemid=334](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38730:el-balance-electoral-del-pan&Itemid=334)



**(Garganta Profunda/Arturo Luna)**

### **Delegaciones, la guerra que viene**

Una lucha sórdida, sangrienta, se avecina en el **príismo poblano**.

Es la **lucha** por las **delegaciones federales en Puebla**.

Sí, por esas auténticas **tablas de salvación** para los **chambistas profesionales**, los **burócratas de carrera**, los **saltimbanquis** y los eternos **vividores de la política** que han estado durante ¡12 años! fuera del presupuesto.

Los mismos que ahora, con el **regreso del PRI a Los Pinos**, ya se preparan para **tomar por asalto**, literalmente, los jugosos puestos del poder federal en el estado, que garantizan **nómina, estructura y casi siempre un generoso presupuesto** para "operar" o "construir" escaleras a presidencias municipales, diputaciones o, en el peor de los casos, regidurías que sigan garantizando un próspero futuro.

Fuentes del **CEN del PRI** aseguran que ya hay una larga, verdaderamente **larga lista** de priístas poblanos que en las últimas dos semanas han ido a **formarse** a las puertas del edificio ubicado en Insurgentes Norte 59 en el D.F., para decir **"yo quiero ser delegado"**.

Cuentan que la **"cola"** es más larga que la de los candidatos a **La Voz México** en **Televisa Puebla**, que le dio dos vueltas al cerro de La Paz.

Todos alegan haber hecho verdaderos **actos de heroísmo** durante la campaña para que ganara el mexiquense, por lo que esperan que les **retribuyan** –o les paguen la factura- con una de las varias delegaciones que existen.

Por supuesto una de las más peleadas es la de **Desarrollo Social**, para la que hay **más de 20 "tiradores"** que esperan que **San Enrique Peña Nieto** les haga el milagro.

Sin embargo, pocos se han preguntado: **¿qué pasará con aquellos (as) delegados (as) que son del gobernador Rafael Moreno Valle?**

¿Van a **permanecer** en sus puestos, gracias a una **negociación** entre éste y el nuevo presidente de México?

¿O también serán sacrificados como **Miriam Arabian** (Sedesol), identificada con **Margarita Zavala de Calderón**, o **María Nieto** (Reforma Agraria), del grupo de **Ana Teresa Aranda**, enemiga de @RafaGobernador?

Aunque todavía falta mucho para la toma de decisiones, hay quien asegura que ya hay un listado de aquellos **delegados** con grandes posibilidades de **trascender** el sexenio que agoniza, todos casualmente **ligados** directa o indirectamente a **Casa Puebla**.

Se trata de:

**Karen Berlanga** (Dicons).

**Francisco Narro** (ISSSTE).

**Mercedes Aguilar** (Capufe).

**Elisa Hernández** (Fonaes).

**Ivonne Gutiérrez** (Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas).

**Rocío Sánchez** (Instituto Nacional de Migración), y:

**Roberto Grajales** (SCT).

¿Será?

Lo único cierto es que un priísta bien ubicado en el CEN afirma que **la guerra por las delegaciones** será ardua y rocosa, pues además de **la larga lista de suspirantes**, influirán de manera poderosa los posibles **amarres** entre **Peña Nieto** y el **gobernador de Puebla**.

¿O a poco **Moreno Valle** va a dejar descubijada a su gente?

[http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\\_prof/](http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/)

### (Contrastes/Carlos Gómez)

#### Se cae el mito morenovallista

La administración pública perfecta no existe. Es un ideal casi inalcanzable en un país como el nuestro en donde muchos de los funcionarios traen en su ADN el veneno de la corrupción (y no sólo es el caso de los asistentes de Mauricio Tornero).

Por más eficacia y eficiencia a las que aspire en su gobierno el mandatario, Rafael Moreno Valle, no es un Dios que levante la mano y arregle el alma, cure la ambición y corrija al camino de sus funcionarios.

Ayer el periodista Arturo Luna lo decía en su muy leída columna Garganta Profunda: "No son inmortales". Y es cierto, la curva del poder, la presencia, la confianza de la ciudadanía hacia el grupo en el poder va en declive.

Y no es que los "temidos medios de Puebla" hayan logrado vulnerar al llamado exitoso equipo del gobernador. No, la naturaleza propia de aciertos y errores del grupo del mandatario se han encargado de exhibir sus fortalezas y debilidades.

Un grupo que fue capaz de derrotar a las adversidades políticas y mediáticas se su tiempo (2010), hoy enfrenta un desgaste natural del ejercicio del poder.

Rafael Moreno Valle, gobernador de Puebla, y Fernando Manzanilla, secretario General de Gobierno, Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, y Patricia Islas, secretaria de la Contraloría, han demostrado estar muy por encima del resto de su equipo de trabajo.

El éxito de una administración no puede estar basado y respaldado en los hombros de cuatro personas. Por más que tengan excelente funcionarios como son la contralora, Patricia Leal, o la secretaria de Sustentabilidad, Amy Camacho, no es suficiente.

Si se hace un balance político las monumentales obras de Rafael Moreno Valle y Antonio Gali tuvieron su recompensa al ganar tres de cuatro distritos de la capital poblana. Y ahí surge una pregunta ¿y en el resto del estado?

No cabe duda que Rafael Moreno Valle desempeñó durante su primer año de gobierno una administración exitosa y bien percibida por los ciudadanos.

Pero el gobernador y su equipo más cercano de trabajo deben entender que no todo son peleas en la red social de Twitter, ni cartas aclaratorias (que no esclarecen nada), ni presiones.

El poder se ejerce y desgasta, y cuando no se entiende es porque existe una incorrecta lectura de tiempos y espacios.

El gobernador sabe tales circunstancias y no tardará en hacer ajustes necesarios. Quizá ya empezó por la Secretaría de Desarrollo Social, pero se requiere de más.

Rafael Moreno Valle entiende que el poder no es eterno, ni el dinero, y por eso se prevé un ajuste inmediato.

\*\* \*\* \*

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28309:se-cae-el-mito-morenovallista&Itemid=137](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28309:se-cae-el-mito-morenovallista&Itemid=137)

## MILENIO

### (Trascendió Puebla)

**:Que** en el municipio de Huauchinango el exempleado del Consejo de Seguridad Pública identificado como Rafael Borbolla Sosa vendió en 6 mil pesos la moto cross infantil que se robó en una camioneta del gobierno del lujoso conjunto residencial La Vista Country Club.

Borbolla Sosa, causante del cese del señor Mauricio Tornero Salinas como secretario Ejecutivo del Consejo de Seguridad Pública, es oriundo de Huauchinango donde las autoridades ministeriales se han negado a revelar la identidad del "comprador".

**:Que** la regidora del ayuntamiento poblano, Verónica Mastretta Guzmán, fue sometida a una operación por la fractura en una de sus piernas, a causa de un lamentable accidente automovilístico.

Esperamos una pronta recuperación de la presidenta de la Asociación Civil Puebla Verde y colaboradora de este diario.

**:Que** a unos meses del inicio formal de las precampañas para los comicios locales del 2013, en el PAN, que terminó como tercera fuerza política en Tehuacán, ya comenzaron a "moverse" los interesados por la alcaldía.

Ya levantaron la mano el abogado Jesús Díaz González, responsable de la Jurisdicción Sanitaria 10 de la SSEP; Lucio Rangel Mendoza, diputado local Sergio Gómez Olivier y Rubén Huitrón Esquivel, éste último, presidente del Comité de Ecología Municipal.

**:Que** ayer falleció el reconocido empresario poblano Fernando Rauch Olimán, director general de la firma FRITZ. El directivo de la primera empacadora poblana fue víctima de un infarto a sus 54 años de edad. A las 9 horas de hoy se oficiará una misa en las capillas Valle de Los Ángeles.

La empacadora Fritz fue fundada en 1941 y se dedicó a la fabricación y comercialización de carnes frías y embutidos.

En los últimos 15 años incursionó en los productos gourmet, con lo que amplió considerablemente su mercado.

**:Que** Ricardo Gutiérrez, del equipo de comunicación social de gobierno, como siempre activo cubriendo la agenda del gobernador, junto con su equipo levantó imágenes y audios de la reunión con Gustavo Madero Muñoz.

Para evitar algún cuestionamiento, al salir de una reunión privada y encontrarse con los reporteros de la fuente política, el mandatario Rafael Moreno Valle mostró un permiso para ausentarse de sus actividades oficiales y atender compromisos partidistas.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154292>

### (Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

### **Rodrigo Riestra, cambio benéfico**

“No sirvió”, con esta respuesta lacónica uno de los líderes de los productores agrícolas se refirió a la salida de Pedro Adalberto González Hernández como titular de la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR).

Pero puede estar el mejor o el peor funcionario al frente de la dependencia encargada de implementar la política agraria del gobierno, aunque en buena medida depende de la voluntad del gobernador a favor del campo poblano, explicó el dirigente agrario.

Excluidos de toda relación con el sector público local por el simple hecho de militar o dirigir agrupaciones campesinas ligadas al PRI, este dirigente de productores ve con buenos ojos al encargado del despacho.

Rodrigo Riestra Piña ha estado del lado de los productores agrícolas, conoce el campo y puede rectificar la política actual hacia el sector; el cambio será benéfico, advierte.

Falta una política que incentive la producción de alimentos, el agro poblano tiene ventajas por su clima, altura y tierras.

En el estado se han cerrado a los espacios a los agricultores, en ambos poderes del estado, de nada sirve tener a un diputado como Víctor Hugo Islas en la Comisión de Agricultura del Congreso local.

Es mucho el esfuerzo de los productores como los yerros en la política agraria del gobierno que ha orillado a los productores a las peñas asociaciones para generar proyectos alternativos para crear empresas de competitividad mundial.

De acuerdo a datos del Colegio de Posgraduados, en el estado existen alrededor de 375 mil unidades de producción rural, de las cuales el 84 por ciento son menores de cinco hectáreas y en los últimos años las políticas públicas han descalificado a la pequeña producción campesina.

Los apoyos que recibe esta agricultura son marginales, menos del uno por ciento de dichos productores reciben créditos, capacitación y asistencia técnica; no hay una política pública consistente para apoyar a la pequeña agricultura.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154291>

## **RETO** diario

**(Posdata/Alfonso González Téllez)**

### **Simulación panista**

Una actitud tibia, simulada, timorata, engañosa y confusa, fue la que asumió el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN), **Gustavo Madero Muñoz**, durante su visita por Puebla.

El líder nacional del PAN, evitó a toda costa polemizar con respecto a los resultados de la elección federal pasada, ganada en Puebla por **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO), abanderado de la alianza progresista. Más aun, evitó evaluar la relación PAN-gobierno del estado, la cual ha sido criticada y enjuiciada fuertemente.

El miedo político del líder nacional panista se dejó ver, toda vez que evitó entrar en conflicto con los principales protagonistas de la administración estatal, quienes supuestamente comparten una simpatía partidista con el albi azul.

Gustavo Madero, ignoró los hechos y supuestas circunstancias político-electorales que llevaron a su partido a convertirse en la tercera fuerza política del país, luego del PRI y de la alianza PRD-PT-Movimiento Ciudadano.

Se limitó a respetar el guión que le fue entregado y ordenado durante su arribo al estado. Evadió una y otra vez los cuestionamientos de los medios de comunicación, quienes le cuestionaron los resultados y permanencia de la alianza local que, por ejemplo, llevó a Casa Puebla al gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**.

La presencia del máximo panista nacional no generó escozor político alguno en la oposición, toda vez que a Gustavo Madero no lo consideran un contrincante serio que pueda reclamar sus pertenencias.

Tristemente para la comunidad panista, Gustavo Madero, se limitó a observar y escuchar el lado amable del PAN capitalino, es decir, el que está limpio de problemas, conflictos y asuntos personales.

El mandón del panismo nacional se dejó apapachar, consentir y cobijar por los panistas poblanos -los del Yunque-, a quienes su institucionalidad los obligó a callar públicamente su inconformidad.

Madero, nunca supo, o no quiso enterarse, de la crisis que vive su partido en Puebla, de la mala racha política por la que atraviesa Acción Nacional en la localidad. No quiso escuchar sobre las quejas de los panistas inconformes con la actitud del gobernado del estado, Rafael Moreno Valle.

Evadió los duros cuestionamientos que lo pusieran frente a la pared.

El dirigente panista no tiene idea, siquiera, de la división que sufre su partido en Puebla, en el Congreso local, en el ayuntamiento de Puebla, en el gobierno del estado y en el Comité Estatal panista.

De nada han servido las quejas y denuncias de grandes militantes panistas, como **Ana Teresa Aranda**

**Orozco**, quien se soltó el pelo y despotricó contra los detractores de su partido, a quienes históricamente ha

denunciado.

A Gustavo Madero nadie le dijo que en el Congreso local su bancada está completamente dividida y resquebrajada.

Que está partida en dos y que existen, al menos, dos grupos de diputados que persiguen las órdenes de un jefe máximo que no necesariamente es el dirigente estatal del PAN, **Juan Carlos Mondragón Quintana**.

Una división que está perjudicando directamente los intereses del PAN poblano, que ya pesa en el futuro de los militantes de este partido.

La bancada panista está compuesta por el grupo del diputado, **Mario Riestra Piña**, coordinador del grupo parlamentario y por los independientes, quienes se han encaprichado con muchas de las decisiones tomadas por su bancada en el Congreso, particularmente, sobre las iniciativas enviadas por el Ejecutivo del estado para su aprobación.

Los diputados panistas que ayer, por ejemplo, no siguieron la línea que marcó su bancada en la sesión parlamentaria del Congreso, fueron **Denisse Ortiz Pérez** y **Myriam Galindo Petríz**, quienes se han venido insubordinando a las determinaciones de Mario Riestra.

### Otras Posdatas:

#### \* Abuso en La Paz...

Vecinos de la colonia La Paz están a punto de organizar una mega manifestación en contra del gobierno del estado debido a que un grupo empresarial pretende instalar una nueva gasolinera en su territorio.

Resulta que en la calle Jalpan, esquina con la Recta a Cholula, donde se ubica un Oxxo, se tiene la intención de construir la estación de combustible, por lo que ya existe la iniciativa de rechazar a como dé lugar la instalación de las bombas de gasolina.

Los vecinos del lugar ya advirtieron que no permitirán la construcción de la gasolinera, pues argumentan que es innecesario su establecimiento.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-SiIcI%20oi%F3i-p%20iisE%20&id=2051>

## La Jornada de Oriente

### (Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

#### Protegen en la ST a viejo operador de la mafia del transporte

El mundo al revés: ayer el presidente de una importante agrupación privada dijo que es inviable incrementar el precio del pasaje, ya que el transporte público de Puebla es de mala calidad y los chóferes carecen de capacitación. El diagnóstico no es incorrecto, el problema es que quien hizo la crítica fue el responsable de dicho servicio por 16 años y se le considera el autor del grueso de las anomalías y deficiencias que privan en dicho sector. Se trata de Abraham Sánchez González, quien en su momento llegó a ser el hombre más poderoso de la extinta Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), ya que era el encargado de autorizar el trazo de los derroteros del transporte público en el estado y los recorridos de cada concesión. Era quien controlaba a los permisionarios y quien solapó actos de corrupción y abusos de los mismos. Dicho de otra manera, es el responsable de la desorganización del transporte y que este servicio no sea rentable y eficiente. Este jueves Sánchez González apareció –en un acto convocado por la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga– como delegado de la Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad, la cual es una agrupación privada, pero ese puesto se debe a que al parecer este personaje sigue siendo un importante operador del actual titular de la Secretaría del Transporte, Bernardo Huerta Cuottolenc, pese a que el actual gobierno lo echó.

Se sabe que en la ST hay una lucha interna entre dos grupos, el del subsecretario Carlos Zurita García, y el de viejos operadores del transporte público, que en su momento fueron comandados por Abraham Sánchez. La disputa que se da es consecuencia de que el primero de estos personajes ha buscado erradicar prácticas corruptas de los concesionarios y por otro lado, una facción de funcionarios busca protegerlos.

Para poder lidiar con esos dos grupos, se dice que el titular de la Secretaría del Transporte utiliza a Abraham Sánchez, quien desde fuera de la secretaría sigue operando varios asuntos a favor de los concesionarios.

De esa forma, Bernardo Huerta cuida no “ensuciarse” las manos con prácticas indebidas, ya que las protege una persona que oficialmente no está en la ST. Y de esa manera, el secretario no se mete en problemas con su pareja sentimental, Patricia Leal, la actual Contralora del estado y quien sanciona los actos de corrupción del gobierno del estado.

La relación con Abraham Sánchez surgió en el sexenio de Melquiades Morales Flores, cuando en la desaparecida STC este personaje era director de Ingeniería del Transporte, mientras que Bernardo Huerta era

coordinador del Transporte y la pareja de este último, Patricia Leal Islas, era subsecretaria del Transporte. Al inicio del presente sexenio, cuando Bernardo Huerta fue nombrado titular de la Secretaría del Transporte pretendía nombrar a Abraham Sánchez como responsable de la subsecretaría que actualmente ocupa Carlos Zurita, pero se sabe que el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, lo vetó, ya que tenía en su poder un expediente en el cual se narraba su oscuro historial en la SCT.

Pese a ese veto, Huerta hizo un segundo intento para dar un cargo a Sánchez González y buscó designarlo Secretario Técnico de la ST, pero de nueva cuenta lo frenaron desde Casa Aguayo.

Ante la imposibilidad de que Abraham Sánchez regresara a la nómina oficial, el secretario del Transporte lo colocó en la empresa Logit, la cual al inicio del sexenio empezó a elaborar el proyecto del metrobús, el cual es uno de los principales ofrecimientos de campaña de Rafael Moreno Valle Rosas.

Sin embargo, esos estudios de Logit resultaron defectuosos y la empresa quedó fuera del proyecto, al igual que Abraham Sánchez.

Y ahora, reaparece Abraham Sánchez como un crítico del transporte público.

Es decir, apareció para cuestionar las anomalías que él implantó cuando era funcionario de la SCT.

Parece que no hay manera de sacar al señor Sánchez del ámbito del transporte público y de nada sirvió el veto que hubo en su contra desde Casa Aguayo.

Yo creo que el señor Sánchez se siente dueño de este servicio o dejó ahí muchos intereses.

Lo más grave, es que con el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas por enésima vez se prometió que se modernizaría el transporte público, que se combatiría la corrupción y los abusos de los concesionarios. Y el caso es que esos ofrecimientos no se han concretado ¿O usted nota un cambio?

Además de que la mafia que protege esos vicios sigue activa.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/protegen-en-la-st-a-viejo-operador-de-la-mafia-del-transporte\\_id\\_11229.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/protegen-en-la-st-a-viejo-operador-de-la-mafia-del-transporte_id_11229.html)

### (Editorial)

#### **PAN: ejercicio miope**

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero Muñoz, encabezó ayer en Puebla una reunión con consejeros nacionales de ese instituto político, en la cual participaron el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas y el edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez. El motivo del cónclave fue analizar los motivos por los que esa organización perdió en los comicios del 2 de julio.

Resulta muy positivo que una fuerza política como Acción Nacional, al poco tiempo de haber obtenido su peor derrota en una década, haga un ejercicio de reflexión sobre los motivos que colocaron al partido en el tercer lugar de las preferencias ciudadanas, porque el gesto muestra el interés de mantener principios democráticos en la organización.

Sin embargo, el problema parece ser que el Partido Acción Nacional sólo está centrando su atención en las purgas y pugnas internas, así como en la manera de controlar los grupos de poder doméstico en ese partido, lo cual seguramente llevará al instituto político a quedarse corto en la visión sobre otras causas más graves de su debate.

En efecto, más allá de lo que digan dirigentes como Madero Muñoz, el electorado no sufragó por Acción Nacional debido en mucho a que identificó su estilo de gobernar con uno igual o peor al del PRI, y quedó decepcionado de que la transición democrática se detuviera por negligencia, vicios y corrupción.

El mensaje que la sociedad envió el pasado primero de julio –aunque distorsionado por el cúmulo de irregularidades que se imputan al PRI–, es que está cansada de políticos que sólo operan en función de sus intereses de permanencia en el poder y es capaz de quitar el mandato y la confianza que le ha concedido a quienes antes pensó, serían los más indicados para avanzar hacia el desarrollo y la prosperidad.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pan-ejercicio-miope\\_id\\_11228.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pan-ejercicio-miope_id_11228.html)

## LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

### (Primera Columna/Oscar López)

- **Ahora la ocurrencia es el "presidente interino"**
- **Ya empezó la avalancha en las redes sociales**
- **Vuelve Héctor Alonso**

De nueva cuenta Andrés Manuel López Obrador dio muestras de su berrinche y de su interés personal, luego que ayer, durante su rueda de prensa a las 6 de la tarde, dijo que era hora para que México se prepare para

tener un Presidente interino, dando un sinfín de argumentos que considera aplican para este supuesto. La avalancha en las redes sociales ahora es por el presidente interino con lo que solo reflejan los palos de ciego que va dando MORENA encabezados por su líder mesiánico López Obrador, quien de plano, insistimos, solo refleja su apetito feroz por el poder, pues todo lo contrario a eso, es "antidemocrático" y todos que no sean él son "malhechores".

Así que en los próximos días empezaremos a escuchar la cantaleta del "presidente interino", con todas sus interpretaciones y explicaciones jurídicas que se les ocurran, las cuales no se convierten en un real sustento ante las autoridades electorales.

La visita de Gustavo Madero a Puebla dicen que fue tersa y sin reclamos. Los consejeros de Puebla y Tlaxcala lo cobijaron y a este apoyo se sumó el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle, quien recordó que el dirigente nacional de su partido es su amigo y así se lo refrendó sin empacho.

Por cierto, el gobernador cuidó el detalle de mostrarles a los reporteros su permiso laboral por medio día, para que la Secretaría de Administración haga el descuento correspondiente a su salario, para que esto no sea tomado como una falta a las disposiciones legales que prohíben actividades partidistas en horas de trabajo en el servicio público.

Otra vez el protagonismo del diputado Héctor Alonso Granados quien en plena tribuna del Congreso, se acordó que hace dos años su homólogo José Juan Espinosa se prestó a situaciones delicadas como el cohecho, acusándolo además de intermediario de Mario Marín en asuntos turbios.

Qué gracioso, qué valiente nos resultó el diputado que después de dos años se acuerda de hechos ilícitos, tipificados como delitos, pero que en ese momento no le convenía sabrá Dios por qué, sacar a la luz.

CONFETI...terrible la granizada de ayer durante la tarde-noche en gran parte de la ciudad de Puebla y en municipios cercanos como Huejotzingo y Cuautlancigo...granizos de 2 centímetros y con gran intensidad llamaron la atención de los poblanos que no veíamos desde hace mucho una lluvia con tanta intensidad y con los efectos como los que se vieron anoche, en zonas como Angelópolis donde el paso de plano fue imposible.

[http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id\\_columna=4695](http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4695)



### (La Radiografía/Fabián Gómez)

#### La doble moral de Moreno Valle

¿Alguien le dijo a Gustavo Madero, líder nacional del PAN, que Rafael Moreno Valle no apoyó a su partido durante la pasada elección?.

¿Acaso no sabe el líder del PAN que los estrategas morenovallistas festejaban los errores de su candidata a la presidencia de la República Josefina Vázquez Mota?.

¿De plano Moreno Valle cree que nadie se dio cuenta que apoyó a todos los candidatos menos a Josefina Vázquez Mota?.

¿O no sabe que los verdaderos panistas poblanos son quienes se han encargado de exhibirlo ante los máximo jerarcas?.

Pese a ser el hombre mejor informado en Puebla ¿Moreno Valle no sabe que los panistas de a de verdad lo ven con desconfianza?.

Pues si no lo sabía, ya se lo dije.

Lo cierto es que ayer el gobernador poblano demostró un poco de lo que está hecho: la doble moral.

Parece ser que el gobernador poblano aplica a la perfección esa frase inolvidable de Gonzalo N. Santos, quien aseguraba que la moral es el árbol que da moras y se le olvidó realmente la profundidad de la palabra.

Y es que mucho tendrá que explicar Moreno Valle sobre el abierto respaldo político y económico que proporcionó al Panal en Puebla, partido del que la maestra Elba Esther Gordillo, le ha dejado hacerse cargo desde el 2010.

O también deberá explicar el apoyo otorgado a Enrique Peña Nieto.

O por lo menos por qué no ganó Vázquez Mota en un estado gobernado por el PAN.

Rafael Moreno Valle Rosas le debe a los panistas una explicación para que no siga creciendo el rumor de que traicionó al partido que le dio todo para ser gobernador.

Creo que jamás llegará esa explicación y mucho menos humildad o arrepentimiento.

Si con tomarse la foto y dar a conocer que apoya a Gustavo Madero, Moreno Valle cree que olvidará la afrenta que hizo a miles de panistas, entonces que cuide a su candidato del 2013.

Le cobrarán todo tipo de afrentas pues ya no están dispuestos a dejarse utilizar como lo hace.

Al tiempo.

#### Impunidad en el morenovallismo

El gobierno de Puebla ha caído en el cinismo de la impunidad.

Y es que no me explicó cómo el Ministerio Público torció la ley y dejó en libertad al ex secretario particular de Mauricio Tornero, acusado de robo tras hurtar un vehículo en La Vista.

Tornero hizo lo imposible ante Carrancá para evitar que su particular fuera enviado a prisión, por lo que lamentablemente Puebla tiene un delincuente más en sus calles que ahora se pasea con impunidad.

No solo es el narco. También los delincuentes que se esconden y escudan en el gobierno de Moreno Valle.

Muy mal el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, el cual tendrá que pagar el costo político que esto le genere.

Lo mejor ya no está por venir, pues hasta la Conralora solo sancionó con una año de inhabilitación al delincuente que por ser amigo de Tornero, ahora goza de impunidad.

No hubiera sido un enemigo del sistema que hasta le habrían inventado tantos delitos.

¡Cuánto se extraña a Marín, El Tirano!.

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=01](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01)

### (De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

#### El PRD sin futuro local

Las elecciones en México y en Puebla se ganan con una buena oferta, con disposición de recursos económicos, estructura electoral y candidatos capaces de tener de su lado la voluntad de los electores. Así pues en el año 2013, las fuerzas políticas más importantes del Estado, PRI y PAN, van a disputarse la hegemonía política poblana.

¿Por qué el PRD y sus aliados no contarán con la suficiente fuerza para competir por las posiciones más importantes? Por la sencilla razón de que Puebla no es una entidad perredista, pese a que en la reciente elección federal fue el candidato Andrés Manuel López Obrador quien obtuvo la mayoría de votos, por encima del priista Enrique Peña Nieto y de la panista Josefina Vázquez Mota.

En efecto, el Partido de la Revolución Democrática obtuvo una alta votación, que no le alcanzó para ganar un sólo distrito, pero fue gracias a la figura de López Obrador. Y es que los poblanos votaron en esta ocasión por una moda. Estar con el perredista fue una opción momentánea, electoral, de un sólo día y ya.

El PRD no es un partido político que se identifique con los poblanos, aunque en algunas zonas del sur de Puebla tenga importante presencia. La izquierda no necesariamente está ligada a la idiosincracia del poblano y eso le resta posibilidades de obtener un triunfo electoral que lo haga quedar como primera fuerza.

Es cierto que con el gobernador Rafael Moreno Valle se formó una coalición entre varios partidos políticos, pero la realidad es que quien gobierna la entidad es un militante del Partido Acción Nacional y los perredistas han tenido poca participación en el gobierno y en sus acciones. Es más, el gobierno de Puebla está identificado como panista.

Pero el caso poblano no es el único en el que el PRD gana perdiendo, pues en otras entidades del país, las alianzas han llevado a la izquierda a conseguir sólo uno de sus dos objetivos: sacar al PRI del gobierno, pero no han podido convertirse en gobierno, insisto, cuando van en coalición o alianza.

Caso específico de triunfo sin aliados es el Distrito Federal. En la capital del país, el PRD no necesita de aliados y menos de juntarse con el PAN o Nueva Alianza o el Verde Ecologista. La verdad es que donde tiene fuerza extrema, no requiere que nadie le ayude a ganar, como ha sido desde hace varios sexenios en el DF.

Pero aun con la cercanía de Puebla, el Partido de la Revolución Democrática carece de una fuerza importante en la entidad, que le lleve a vencer a las fuerzas históricamente más importantes como son la priista y la panista. En este territorio, dominan tricolores y azules y así seguirá por algunas elecciones más, hasta en tanto no se presenten circunstancias que den una sorpresa izquierdista.

#### El Verdugo

Hay un terreno que dice: es propiedad del gobierno del Estado. Sin embargo, tiene un anuncio espectacular que alguien está explotando comercialmente sin que haya explicación sobre el tema. Está ubicado en la vía Atlixcayotl esquina Cúmulo de Virgo El Verdugo dice: nadie sabe para quien trabaja.

Gracias.

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=22](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22)



### (El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

#### Puebla de la Franja, entre la soberbia y la ignorancia

**Poblnerías en línea** es un medio informativo digital que goza de cabal salud a los **seis años, cinco meses**

**y seis días de que nació.** Es de los más visitados en Puebla. Un promedio de **22 mil lectores logran la cantidad de 150 mil asistencias diarias** a diferentes contenidos.

Existen **96 portales digitales en Puebla**, fuimos el segundo portal en existir y **estamos entre los cinco más leídos.**

Nuestra oferta informativa no se reduce a un tema; **escribimos sobre lo que interesa a Puebla y los poblanos**, en cualquier parte del mundo en donde estos se encuentren. Y sabemos lo que interesa a nuestro público **porque interactuamos permanentemente con ellos.** Nos distinguimos por darle atención especializada a quienes nos leen, conocer sus opiniones y saber de sus intereses es nuestra prioridad.

Somos el portal informativo con **mayor número de seguidores y amigos en las redes sociales**, sólo para mencionar un ejemplo. **Suman más de 26 mil.** Los datos en la web son fácilmente comprobables.

Por eso es intolerable soportar la **soberbia, prepotencia, maltrato, groserías de Tey Olvera Gudiño**, responsable de la oficina de Comunicación del **Puebla de la Franja.**

En su presentación como responsable de Comunicación dijo: ***Aunque no tengo experiencia en el área de deportes me comprometo a trabajar para tener un mejor funcionamiento que en temporadas pasadas.*** Mentira.

Ese mismo día **Germán Campos**, periodista poblano, corresponsal en Puebla de **Agencia France Press (AFP)** y conocedor de cómo debe de funcionar una oficina de comunicación, escribió en su cuenta de **Twitter: Tey Olvera, nueva jefa de prensa del Puebla. Su oficina emitió comunicado con una treintena de errores ortográficos.** Ilettrada.

Le enviamos a la locutora, **seis correos electrónicos** para conseguir nuestra acreditación para esta temporada y cubrir los partidos del **Puebla. Hemos cubierto al equipo más de seis años.** La base de datos del Puebla FC lo debe tener registrado. Ella nos dijo no haberlos recibido; tenemos las pruebas.

**Airada, diva**, nos regañó y exigió, dado que no conocía a **Poblanerías en línea**, que para conseguir la acreditación debíamos entregar a ella las notas que habíamos publicado los últimos tres meses sobre el equipo, que ahora a ella le paga por lo que debe hacer.

Regañó y maltrató a nuestra **reportera** que se comunicó con ella, a la **editora en jefe** y se dio el lujo de colgarle el teléfono a nuestro **director editorial.**

Lo entiendo, **no es lo mismo ser locutora**, tener un programa de radio nocturno que se llame **Tócame las mías**, **hablar para un público de 30 jóvenes de secundaria en Tepeaca**, tener un post de **Cómo eres en la cama según el signo que eres** en tu cuenta de Facebook, presumir de haber leído a **León-Gontran Damas** y el **New England Primer**, el cual fue el primer libro de texto impreso en Estados Unidos, básico e ícono de la educación norteamericana durante un siglo, de 1690 a 1790, que ser responsable de la comunicación en una institución deportiva.

Por eso es entendible que **Tey Olvera** no sepa quién es **Poblanerías**. No pues cómo, ¿encerrada en una cabina? ¿Con esa cultura? ¿Con ese nivel de información?

En nuestro proyecto, **no cubriremos al Puebla mientras la soberbia y la ignorancia** sean las divisas para el trabajo y la genuflexión actitud exigida y necesaria para inclinarse ante el poder que ella cree que tiene. No nos hacen un favor acreditándonos. No la necesitamos para informar a nuestros lectores. Los aficionados, los 10, 20, 100, 30 mil que vayan al **Cuauhtémoc** serán nuestros corresponsales, en tiempo real, con las redes sociales, ya lo verán.

Cuando terminen los momentos de gloria y poder de **Tey Olvera Gudiño**, regresará a **ver telenovelas y a escuchar a la Banda El Recodo.** Una reducida cabina la espera. El Puebla de la Franja y Poblanerías seguirán existiendo y estando en comunicación con sus públicos.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/puebla-de-la-franja-entre-la-soberbia-y-la-ignorancia>

**(Las peras del olmo/Bernardo Stril)**

### **Esperemos sentados**

**Si hay algún pueblo paciente en el mundo, es sin duda alguna el mexicano.** Desde tiempos inmemorables (creo que desde cuando el que mandaba en el Anáhuac era el Gran Tlatoani) hemos aprendido, hemos sido educados, es más, hemos sido condicionados para esperar. La espera, para el mexicano, es parte de su vida de su cotidianidad, de su manera de ser.

Y no hablo de los **setenta años que estuvimos esperando a que el PRI desalojara el Palacio**

**Nacional.** Aún hay muchos estados de la República que siguen esperando, pacientemente, humildemente, agradecidamente. Una pequeña espera más y llegan al siglo, con la mano en la cintura, y felices de la vida.

Más bien me refiero a la **enorme cantidad de horas-hombre que desperdiciamos**

**diariamente, semanalmente, mensualmente...** durante toda nuestra vida... esperando pacientemente nuestro

turno. Evidentemente, esto es producto tanto de la **ineficiencia y de la ineficacia de nuestra organización social** como de nuestro carácter sumiso y pasivo que nos prohíbe cualquier queja o reclamo.

Veamos los **bancos. Haya dos, diez o cien personas en la fila, únicamente estarán en servicio dos mugrosas cajas**. Las demás están de adorno. Pero no olvidemos la hora del café, del lunch o la pequeña pausa para echarse un cigarrito. Sin decir "aguas va", una de las cajeras mete sus sellos al cajón, se levanta y se va... Mientras, los sufridos clientes siguen formaditos, sin decir nada, esperando pacientemente oír el milagroso "¡pase!".

Si tiene algún asunto que tratar con el gerente o alguno de los "ejecutivos", lo más probable es que se siente frente a una persona que está pegada al teléfono y para quien usted es totalmente transparente. Ni siquiera una señita de tipo "tome asiento", "no me tarde", "disculpe la tardanza"... ¿Para qué? Su destino, como buen mexicano, es el de esperar.

**Si está enfermo. Espere.** En el sector privado, los médicos planean sus **consultas a intervalos de veinte minutos** cuando bien saben que se tardan treinta o más con cada "paciente". O sea que si lo citan a las cuatro y es cuarto o quinto de la lista, prepárese a esperar...

**Si se atiende en el sector público**, primero tendrá que **lidiar con una señora chaparrita, gorda, fea, malhumorada y agresiva**. Hay una en cada clínica u hospital, verifíquelo. Supongo que es parte de los requisitos en el momento de contratar al personal. Aunque la vea con bata, no se vaya con la finta: no es médico, ni enfermera: apenas terminó la primaria.

Una aclaración (honor a quién honor merece). **El ISSSTE ha puesto en marcha un sistema de citas** que permiten una **espera máxima de alrededor de quince minutos**: el personal atiende mejor y los pacientes no se enferman más a causa del stress.

Llegando a los establecimientos del sector salud que, evidentemente aún no están enterados de que se inventó el teléfono y ahora existe la internet, usted tendrá que **"tomar una ficha" y esperar las horas** hasta que toque su número...

Lo de la "ficha" no es exclusivo del sector salud. Se trata de una práctica muy arraigada en toda la burocracia nacional. Es un método sencillo y barato que permite hacer sufrir al usuario sin mucho esfuerzo. Si usted es influyente, olvide todo lo anterior que está reservado para la "prole".

Claro que **suprimir tantas trabas iría en contra de la naturaleza intrínseca del sector público** mexicano: los "servidores" públicos perderían todo control sobre la ciudadanía a la que deben (para eso se les -mal- paga) tener atemorizada y, sobre todo, esperando...

**Veremos qué es lo que hace al respecto el nuevo gobierno.** Claro, tendremos que esperar...

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/esperemos-sentados>

## **Puntual**

**(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)**

### **Verdades y respaldos azules**

Fue ayer en un hotel de la autopista México-Puebla, a unos metros de la entrada a la capital por el Hermanos Serdán, el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, convocó a los consejeros de Puebla y Tlaxcala y ahí contó con la presencia del gobernador Rafael Moreno Valle, quien le ratificó su respaldo para que se mantenga en la dirigencia nacional del partido y no renuncie como han solicitado otros militantes, destacadamente los integrantes del calderonismo.

Una reunión intensa, donde se escucharon muchas verdades y también que deben trabajar unidos con miras a mantener los gobiernos de ciudades importantes -Puebla- y su presencia en los Congresos locales. En ambas entidades habrá elecciones locales intermedias el próximo año.

Moreno Valle a su salida de la reunión con el líder nacional del PAN dejó en claro que él siempre ha sido amigo de sus amigos, tanto en las buenas como en las malas, y Gustavo Madero es su amigo, a quien dijo seguirá apoyando para que continúe al frente del CEN del PAN como lo hizo desde que asumió la dirigencia nacional.

"Hay voces que plantean su salida de Acción Nacional antes de que concluya su periodo, así que yo quise reunirme con él este día para manifestarle públicamente mi apoyo y postura que lo más conveniente en esta situación es su permanencia al frente del instituto político y asumir el rol que ahora le corresponde al PAN", insistió.

Fijar posición en un tema por demás delicado es importante y convalida que el gobernador poblanos estará con el PAN y sus candidatos en el 2013 y sólo a partir de él se construirán coaliciones con otras fuerzas políticas; él y otros panistas poblanos son actualmente autoridades emanadas de una coalición.

Fue el propio Madero a pregunta expresa en la conferencia de prensa que ofreció, quien dejó en claro que el

governador "jamás ha traicionado al PAN" y los resultados electorales en el estado en el proceso anterior obedecieron a la misma tendencia del resto del país, en todo caso valoró que en Puebla mantuvieron una alta votación que les permitirá ser la segunda fuerza en el Congreso federal.

Madero señaló que Puebla será prioridad a nivel nacional de cara al siguiente proceso, ya que lo importante es ganar la mayoría de ayuntamientos y diputaciones locales, para luego, dijo, volver a ganar la confianza ciudadana para encabezar el gobierno federal.

En un comunicado se informó que "los consejeros nacionales presentes reafirmaron su total respaldo al líder nacional durante sus intervenciones, al tiempo que señalaron que los errores cometidos en el pasado procesos electoral deben ser asumidos con responsabilidad por todos los panistas, recalcaron que la generosidad y el trabajo solidario de los militantes, así como el regreso a los principios del partido, serán fundamental para enfrentar los próximos retos, y como actores estratégicos, externaron su compromiso para que el PAN se mantenga unido y fortalecido".

Explicó que en el 2013 habrá catorce procesos electorales que exigen atención desde este momento, por lo que el PAN se está preparando para tener los mejores resultados.

La presencia del dirigente nacional panista fue sin duda importante en Puebla porque continúa sumando respaldos ante el inminente Consejo Nacional que se celebrará el próximo 11 de agosto, donde los grupos disputarán el manejo partidista.

Planteó que pretenden para el próximo año y les reiteró que no está dispuesto a renunciar como piden los calderonistas. Recibió el apoyo de los consejeros presentes y del gobernador poblano en lo que es un adelanto de lo que sucederá con Acción Nacional para el 2013. Más claro no se puede.

<http://www.ngpuebla.com/node/33227#.UBJ6UmG7PTg>

### **(Angelopolitanas)**

Ayer por la tarde, se celebró una reunión de la comisión técnica del Instituto Electoral del Estado encargada de llevar a cabo la redistribución en la entidad poblana que sigue en 26 distritos de mayoría y 15 plurinominales, como actualmente lo establece la Constitución local.

En principio y a partir del criterio poblacional, la ciudad de Puebla tendría 8 distritos locales, el municipio de Tehuacán uno, para las Cholulas uno por San Pedro y otro más por San Andrés. Se integrarían distritos del sur, como Tepeji con Acatlán y Chiautla de Tapia a Izúcar de Matamoros. Amén de ajustes en las sierras norte, nororiental y la región de Ciudad Serdán donde se integrarían municipios y desaparecerían cabeceras.

Hasta ahora todo es especulación y nada aún en firme pero la comisión técnica debe tener su dictamen en agosto próximo. El reloj no se detiene porque este ajuste para entrar en vigor el próximo año debe ser aprobado por el actual Consejo General del IEE que termina su encargo el 31 de octubre próximo.

@

Ahora que se llevan a cabo las negociaciones de empresa y sindicato de Volkswagen para la revisión contractual, todo indica que llegarán a feliz término porque ambas partes están interesadas en que el consorcio automotriz elija a Puebla como sede de su futura fábrica de Audi.

Polarizar sus posiciones, el plazo del emplazamiento a huelga vence el 18 de agosto próximo a las 11 de la mañana, sería echar de Puebla las intenciones de los alemanes que tienen a la entidad en la mira. Así es que en Volkswagen México pronto podrían llegar a un acuerdo los factores de la producción para evitar la huelga. El consorcio también debe resolver en estos días la sede de su inversión en México.

@

Mientras las izquierdas burocráticas de los tres partidos en Puebla (de la Revolución Democrática, del Trabajo y Movimiento Ciudadano) siguen durmiendo y algunos hasta se han ido de vacaciones, la otra izquierda la llamada social o pacífica, la de los chavos que no descansan siguen en activo y programando sus actos de protesta y culturales contra lo que consideran una imposición.

Para hoy viernes están citando desde las 11 de la mañana en el Gallito del Paseo Bravo para marchar a las instalaciones de Televisa Puebla en el cerro de San Juan; ahí acamparán durante 24 horas y les piden llevar sus casas de campaña, agua, comida y cacerolas.

Habrán un festival cultural y proyecciones. Esto forma parte de los resolutivos en su reunión pasada de voceros universitarios, llevada a cabo en instalaciones de la Universidad Madero.

Sus objetivos son: exigir espacios permanentes en medios de comunicación, que por ley, le pertenecen a la ciudadanía; resaltar el carácter pacífico del movimiento; fomentar la participación ciudadana; y reclamar la manipulación de Televisa contra la sociedad mexicana.

@

En Profética Casa de la Lectura se llevó a cabo ayer jueves la conferencia: "Poesía y Violencia: El "Ché" Guevara

y la pasión poética" que impartió la doctora Gladys Ilarregui, profesora asociada de estudios coloniales y latinoamericanos en el Departamento de Foreign Languages and Literatures de la Universidad de Delaware.

La doctora Ilarregui ha publicado "Las mujeres de la Conquista, antes y después de Cortés" y sus ensayos se enfocan, particularmente, en los códices como documentos de contacto: oralidad, poéticas y espacialidad, y en la inscripción de las mujeres en el Códice Florentino.

Como poeta ha publicado seis libros, con varios premios internacionales, y por lo mismo su interés se centra en forma interdisciplinaria en el estado de la poesía como fuerza y centro mayor dentro de los procesos de revolución y violencia en Latinoamérica. El auditorio fue ocupado por muchos jóvenes poblanos que siguen pensando y tienen como icono al legendario Che Guevara.

<http://www.ngpuebla.com/node/33229#.UBJ6dmG7PTg>

